
Secciones
LAMINADOS INDUSTRIALES

Confirman inversión de 
50 millones de dólares 

Berti en la Cumbre de Intendentes

El grupo AFV Beltrame, que posee la compañía local informó que la intención es dirigir la producción hacia espacios 
de mercado que no cubren la oferta local. El objetivo de aquí a 3 años es un incremento de la producción que obliga a 
aumentar la superficie de la planta. Para ello, la EPE deberá realizar una obra integral. P. 3

El mandatario local formó parte del encuentro federal junto a representantes de las principales localidades del país. 
En lo particular, planteó la necesidad de contar con un transporte urbano de pasajeros y mejorar el sistema del ser-
vicio interurbano. P. 11 
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ENTREVISTA

Mauro Puccini 
Es Contador Público y desde diciembre ocupa el 
cargo de Secretario de Finanzas y Administración 
del Municipio. P. 2

POLICIALES 

DESARROLLO

Importante 
reunión por 
seguridad 
Funcionarios fueron reci-
bidos por el ministro Pablo 
Cococcioni quien se com-
prometió a responder sobre 
personal policial, operativos 
barriales y patrulleros. P. 20 

Acercan 
empresas a 
Zona Franca 
El funcionario Walter Ghio-
ne visitó las instalaciones 
luego que pusiera en con-
tacto a diversas firmas con 
el directorio del Ente. P. 7

ESTE VIERNES

Guillermo Moreno en Villa 
En una charla abierta al público en general presentará el 
“Plan Económico Justicialista” en las instalaciones del Club 
Social. P. 9

Germán Giacomino 
Senador provincial. 
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REPROGRAMADA

Caravana Anual de Motos
La tradicional actividad de la agrupación Pata E’ Penca se desarrollará el 
sábado 25 de mayo respetando el cronograma ya informado. P. 15

CAMPAÑA 

Afilian a La Libertad Avanza
Pensando en las próximas elecciones y en la consolidación del espacio, se 
abrió la convocatoria en todo el territorio provincial. P. 6
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Es Contador Público y desde diciembre ocupa el cargo de Secretario de 
Finanzas y Administración del Municipio. Parte de su infancia vivió en Sal-
ta y aún conserva recuerdos de sus primeras amistades. Apasionado del 
fútbol y River, se autodefine como una persona introvertida.

“Trato de transitar el día 
a día con buen humor” 

Mauro Puccini.

Eras chico, pero ¿te quedó al-
gún recuerdo de esa etapa?

Sí, amistades principalmente que 
se mantienen a la distancia gracias 
a las redes sociales. Algunos reflejos 
de lo que fue también el jardín de 
infantes. 

¿Cómo fue ese regreso a Villa?
Tenía 6 años, volví a hacer 

preescolar por una cuestión de 
calendario entre las provincias. 

Ahí nos quedamos en barrio Pal-
mar (Sagrado Corazón). Hice el 
preescolar en la escuela Puerto de 
Piedras. La primaria ya la cursé 
en Hijas de Cristo Rey y la secun-
daria en el Instituto San Pablo. 

¿En qué momento te decidiste 
por esta carrera?

Salí de la escuela técnica y no que-
ría saber nada con una cuestión rela-
tiva a lo que era ingeniería. Terminé 

haciendo una prueba porque tenía 
facilidad y afinidad con los números. 
Empecé con un periodo de prueba, 
pero se mantuvo en el tiempo y me 
recibí de contador público. 

¿Dónde estudiaste?
En San Nicolás, en la sede de la 

UNR. 

¿Cuál fue tu primer trabajo? 
Fue en las agencias de mi papá 

y mi abuelo. Y fuera de eso, fue en 
Siderar a través de mi título de téc-
nico mientras estaba terminando el 
segundo año de la carrera de conta-
dor. Hasta que el tema del estudio y 
el trabajo con los turnos no fueron 
tan compatibles, así que decidí dejar 
para dedicarme a terminar la carre-
ra. Una vez recibido mi primer tra-
bajo fue en una auditora. Me tocó 
viajar a distintas partes del país, 
principalmente a Santa Rosa (La 
Pampa) para hacer una auditoría 
del banco de la provincia. 

En la actualidad en el Muni-
cipio… ¿qué responsabilidad 
conlleva este trabajo?

Muy grandes responsabilidades, 
administración de los recursos del 
pueblo porque cuando hablamos 
del Municipio no deja de ser de la 
gente de Villa Constitución. Poder 
brindar los servicios esenciales, te-
ner en claro cuáles son las priorida-
des. Y obviamente una austeridad 
y una buena administración de los 
recursos.  

En lo profesional ¿algún objeti-
vo por cumplir?

A través de los años en los distin-
tos trabajos que tuve, surgió una in-
tención de tener en algún momento 
un emprendimiento. No estoy defi-
nido en un rubro en específico, pero 
sí siento el desafío de transitar esa 
experiencia. 

¿Cuáles son tus pasiones?
El fútbol. Cada tanto cuando se 

puede me gusta viajar a ver algún 
partido de River, eso es de lo más 
lindo. En lo posible en la popular. 
Eso es lo principal. Después me 
gusta también juntarme con amigos 
y mirar mucho series y películas. 

¿Cómo definirías a Mauro Puc-
cini?

No me he planteado esa defini-
ción. Me agarrás un poco despreve-
nido (ríe). Contador público desde 
el punto de vista profesional, y una 
persona introvertida, tratando de 
llevar con buen humor el día a día 
más allá de todas las cuestiones. 

Mauro Puccini es Contador Públi-
co y desde diciembre ocupa el cargo 
de Secretario de Finanzas y Admi-
nistración del Municipio de Villa 
Constitución, siendo elegido por 
el intendente para esa importante 
función cuando Nicolás Rubicini 
dejó el Ejecutivo para ocupar una 
banca dentro del Concejo. Puccini 
contaba con experiencia para el car-
go ya que formaba parte del equipo 
de trabajo de la cartera municipal 
desde el año 2017. 

Si bien desde muy chiquito resi-
de en nuestra ciudad, entre sus 2 y 
6 años estuvo viviendo en Salta, de 
allí guarda algunos recuerdos liga-
dos al jardín de infantes y sus pri-
meras amistades. 

Ya en la adolescencia cursó 
el secundario en una escuela de 
orientación técnica, pero no qui-
so continuar con carreras afines 
así que optó por ser contador pú-
blico. 

Fuera de su carrera profesional 
dice ser un apasionado del fútbol, 
principalmente de River Plate, 
aunque desconoce por qué es hin-
cha del club millonario destaca 
que siempre disfrutó de ver jugar 
a Ortega y Francescoli. “Al Burrito 
lo tengo allá arriba, como iden-
tificación, como hincha y como 
todo lo que significó en esa época 
de River”, dijo. Hoy conocemos 
un poco más de la vida de Mauro 
Puccini. 

¿Dónde naciste?
Nací en el hospital San Felipe de 

San Nicolás en el año 1985. 

¿Siempre viviste en Villa?
A los 2 años me mudé a Salta por 

una cuestión laboral de mis padres. 
Estuve ahí desde 1987 a 1991. 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

nio y fuera de convenio). 
La planta instalada tiene una 

superficie cubierta de más de 15 
mil metros cuadrados y una ca-
pacidad de producción de 120 mil 
toneladas año, actualmente produ-
ce alrededor de 50 mil toneladas 
promedio. 

Dentro de la industria integra 
una cadena de valor que le permite 
realizar la transformación de acero 
ya que Laminados Industriales S.A. 
no lo produce, sino que lo trans-
forma a partir de la materia prima 
(slab/tocho/desbaste plano). Dicho 
producto está destinado a cubrir 
las necesidades del mercado argen-
tino y es utilizado en las siguientes 
industrias: maquinarias agrícolas; 
estructuras metálicas(galpones li-
vianos y pesados); gas (chapas para 
gasoductos hasta 30 pulgadas de 
diámetro) y petróleo (chapas para 

PARA FORTALECER A LA UNIDAD DE NEGOCIO SIDERÚRGICA

Mejorando su perfil competitivo.

Así lo confirmó el presidente del grupo AFV Beltrame, Antonio Beltrame, luego de reunirse con el gobernador Pullaro. La inver-
sión está destinada a aumentar la oferta de productos para complementar la producción local y mejorar el perfil siderúrgico de 
la empresa. Para esto será clave una obra de la EPE.

Laminados Industriales prevé una 
inversión de 50 millones de dólares

Antonio Beltrame es el presidente 
y director general del grupo AFV 
Beltrame que gestiona una sólida 
operación siderúrgica en Europa, 
cuyos inicios se remontan a 1896. 
Emplea un total de 2.900 personas 
en todas sus plantas productivas. 
La facturación del grupo en 2022 
ascendió a un total de 2.213 millo-
nes de euros. 

Laminados Industriales S. A. se 
dedica desde octubre del 2012 a la 
producción de laminados en ca-
liente de chapa gruesa. Ubicada en 
nuestra ciudad, su estructura orga-
nizacional está compuesta por 100 
personas (entre personal de conve-

La intensión es una ampliación de la planta y el porfolio de productos.

se generarán incorporaciones en 
posiciones de acceso inicial, para 
que vayan recorriendo un camino 
de capacitación y aprendizaje fun-
cional acorde a las necesidades de 
la empresa”, anticiparon desde la 
firma.

“Esto demuestra el interés del 
grupo en nuestro país y para La-
minados Industriales S.A. es una 
gran responsabilidad la de imple-
mentar un proyecto de estas ca-
racterísticas. Adicionalmente, es 
un gran desafío, pero necesario 
para mejorar el perfil competitivo 
de la empresa y cubrir necesida-
des no satisfechas en el mercado 
por producción local. El mercado 
total suma 53,310 toneladas du-
rante el 2023 considerando acero 
estructural y la empresa tiene una 
participación del 60% del total de 
ese mercado”, finalizaron al tiempo 
que resaltaron la predisposición 
del gobernador, del ministro Puc-
cini; y del secretario de Desarro-
llo Industrial, Guillermo Beccani, 
para conseguir la energía necesaria 
para concretar el proyecto.

tanques reservorios de petróleo); 
minería (chapas para grandes es-
tructuras metálicas); fluvial maríti-
ma (chapas para la construcción de 
barcazas y remolcadores); puentes; 
redes de agua corriente y cloacas 
(chapas para caños de agua y cloa-
cas); torres eólicas (chapas para la 
construcción de las torres); matri-
cería en general.

Dentro de los diferentes proyec-
tos de inversión del grupo se defi-
nió llevar a cabo una inversión de 
50 millones de dólares para fortale-
cer a la unidad de negocio siderúr-
gica mejorando su perfil competi-
tivo a través de la ampliación de la 
gama de productos a ofrecer en el 
mercado argentino.

Esta inversión, que se llevará a 
cabo en tres años, podrá iniciarse 
a partir de contar con el abasteci-
miento de energía eléctrica, con-
dición necesaria para este desa-
rrollo. Ante esto es que este lunes 
mantuvieron un encuentro con el 
gobernador Maximiliano Pullaro y 
el ministro de Desarrollo Produc-
tivo Gustavo Puccini. Así, se está 

analizando juntamente con EPE 
y Transener este tema para poder 
avanzar hacia el desarrollo del polo 
siderúrgico.

La inversión está destinada a au-
mentar la oferta de productos para 
complementar la producción local 
y mejorar el perfil siderúrgico de 
Laminados Industriales S.A., que 
hoy está operando al 40% de su ca-
pacidad instalada.

Es importante destacar que con 
la nueva inversión se estima dupli-
car la utilización de la capacidad 
instalada incorporando productos 
como perfiles de diferentes tipos, 
siempre complementado la oferta 
de producción local.

Otro dato importante que infor-
maron es que la incorporación de 
nuevas tecnologías siempre genera 
mayor cantidad de mano de obra. 
En el caso de Laminados Industria-
les S.A. “la experiencia del equipo 
que creció junto con la empresa 
nos permitirá cubrir esos nuevos 
puestos con recursos altamente 
capacitados y comprometidos con 
nuestros objetivos. Por lo tanto, 

La inversión se concretará si es posible conseguir el suministro eléctri-
co necesario para poder poner en marcha el nuevo proyecto. De ser 
factible, en el lapso de tres años estará completado.
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Interés General
MUNICIPIO

Desde el área municipal realizaron un repaso so-
bre las principales actividades semanales, resal-
tando la buena respuesta de los vecinos de la 
ciudad a cada una de ellas.

Ferias, capacitaciones y 
programa Huertas Urbanas 

Coordinación de Economía Social. 

Carlos Farina, coordinador de Eco-
nomía Social del Municipio de Villa 
Constitución hizo un repaso sobre 
las principales actividades y propues-
tas que cada semana desde el área se 
ofrecen a la comunidad. 

En primer término se refirió a la 
Feria de Alimentos Municipal que 
los días viernes por la mañana tiene 
desarrollo en la Plaza de la Consti-
tución. “En cada encuentro los ve-
cinos realizan fila desde temprano 
para comprar productos frescos de 
los huerteros, la gente acompaña y 
funciona muy bien”, explicó. Vale 
destacar que quienes se acercan pue-
dan acceder a verduras frescas, miel, 

panificación, entre otros. “Todo ab-
solutamente fresco del productor al 
consumidor que eso es lo más im-
portante, va directo de quien lo hace 
a quien lo consume”, prosiguió y re-
calcó que la feria es un eslabón fun-
damental en la economía social, “este 
gobierno lleva adelante esta política y 
eso es fundamental”. 

Por las tardes de viernes, sábado y 
domingo se desarrolla además la Feria 
de Emprendedores Productivos tam-
bién en la Plaza de la Constitución.

“Fundamentalmente en las ferias 
siempre se ve reflejado cuando la 
gente no tiene dinero, y por ahora 
las ferias van funcionando. La gente 

viene muy temprano para hacer cola 
porque los precios son muy accesi-
bles”, dijo. 

Más adelante se refirió al progra-
ma municipal Huertas Urbanas, ya 
que finalizó el operativo de entrega 
de semillas de la temporada oto-
ño-invierno. “Entregamos 400 kits, 

es decir todo lo que teníamos dispo-
nible. Se empezó el último fin de se-
mana de febrero y culminó a media-
dos de abril. La verdad fue un lujo, la 
gente es habitué, espera estos operati-
vos porque sabe que las semillas son 
de buena calidad y muchos vecinos 
esperan porque les rinde”, comentó 

Carlos Farina. 

Farina resaltando que se trata de un 
operativo municipal, “es decir que el 
Municipio se hace cargo de la com-
pra de las semillas que se adquieren a 
la cooperativa Fecoagro de San Juan. 
Es un producto de muy buena cali-
dad que trae entre 8 y 10 variedades 
que cambian dependiendo la tempo-
rada y el resultado es óptimo”. 

Por último, se mostró entusias-
mado por las capacitaciones que ya 
están en marcha en la Oficina de 
Economía Social. Los talleres se dic-
tan de lunes a sábados y cuentan con 
cupos completos. En la actualidad 
brindan cursos de tejido dos agujas, 
crochet, telar, costura, pintura artísti-
ca sobre superficies y marroquinería. 
Los mismos tienen una duración de 
dos meses, por lo que el funcionario 
municipal anticipó que en junio se 
abrirán nuevamente las inscripcio-
nes. 

“Son talleres arancelados, hasta el 
año pasado fueron gratuitos porque 
el Municipio se hacía cargo del pago 
a los profesores, ahora eso es impo-
sible. De todos modos la respuesta 
de la gente sigue siendo muy buena”, 
aclaró Farina y cerró: “Los profesores 
son todas personas del oficio, que 
eso también es muy importante para 
tener en cuenta porque es gente que 
trabaja en la feria o en fábricas desti-
nadas a lo que enseñan”. 
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Días atrás el Rotary Club Villa 
Constitución inició una campaña 
solidaria denominada “Pies Calen-
titos”, una colecta de medias nue-
vas o en buen estado. Todos los 
interesados en colaborar pudieron 
acercar sus donaciones en dos días 
puntuales, al cual se le suma un ter-
cero este sábado 4 de mayo. Así los 
vecinos serán recibidos de 10 a 11 
horas en la Casa de la Amistad “Ro-
que Marrone” (Lisandro de la Torre 
752).

“Estamos organizando esta co-
lecta para distribuir en las escuelas 
y en los comedores según las soli-
citudes que tenemos y la necesidad 
que nos plantean tanto las personas 
que manejan los comedores como 
los docentes, así que Rotary se puso 
en campaña para eso”, explicó a 

nuestro medio Virginia Colombo, 
miembro de Rotary local.

“De todos modos, le pedimos a 
la gente que se contacte con noso-
tros que de alguna u otra manera 
vamos a recibir y a recolectar todo 
lo que puedan donar, que será de 
gran utilidad porque realmente se 
necesita mucho”, agregó.

Por otra parte agradeció a todos 
los que ya están colaborando y valo-
ro la buena predisposición de la ciu-
dad ante cada campaña. “La gente 
desde ya siempre está muy compro-
metida, colabora muchísimo. Así 
que tenemos grandes expectativas 
que la gente seguirá colaborando”, 
sostuvo Colombo.

Vale destacar que aquellos que 
no puedan acercarse el sábado, 
están invitados a comunicarse al 

El sábado próximo.

En la Casa de la Amistad reciben medias nuevas o en buen estado que 
luego serán distribuidas en escuelas y comedores comunitarios.

Continúa la campaña 
del Rotary Club VC

ENTREVISTA

El secretario General de la UOMVC, Pablo González brindó sus sensaciones 
luego de lo sucedido en el Congreso. “Es una reforma laboral explícita y la 
gente ha sido estafada electoralmente”, dijo.

“Lo que viene es pelear para 
defender la industria nacional”

Aprobación general de la Ley Bases.

Tras la aprobación de la Ley Bases 
en la Cámara de Diputados, el se-
cretario General de la UOMVC, 
Pablo González brindó su opinión 
al respecto sobre este tema y sobre 
el presente y futuro a corto plazo de 
la actividad. 

“El respaldo que nos dio la gen-
te nos posiciona para poder pelear 
para lo que viene que es mucho 
más duro”, comenzó y desglosó esta 
idea.

“Lo que viene es que Acindar 
está diciendo que va a tener 38 mil 
toneladas por mes, sería un 35% 
de su producción. Lo que viene es 
seguramente tener que empezar a 

analizar suspensiones. Lo que vie-
ne es pelear para defender la in-
dustria nacional, creo que esto que 
están haciendo con la aprobación 
de la ley es una reforma laboral 
explícita y la gente ha sido estafada 
electoralmente”, dijo.

También se refirió al impuesto 
a las ganancias, “otra estafa elec-
toral que le han hecho a la gente 
que compró el discurso de Milei” 
ya que para el presidente “la casta 
somos los trabajadores y las traba-
jadoras”. 

“Es muy grave lo que estamos 
viviendo, es muy complejo, pero 
también es cierto que hay un mon-

Reunión por viviendas 

El secretario General de UOMVC, 
Pablo González, visitó la Dirección 
de Vivienda y Hábitat de la provin-
cia de Santa Fe con el objetivo de 
continuar las gestiones por viviendas 
que había quedado pendiente tras el 

cambio de gobierno en la provincia. 
“Agradecemos la voluntad del nuevo 
director, Lucas Crivelli, por retomar 
esta cuestión tan relevante para la fa-
milia metalúrgica villense”, señalaron 
desde el gremio. Vale destacar que 
del encuentro también participaron 
Brian Zincarelli y Roberto De Lorenzi.

EN PROVINCIA

Asesoramiento en trámites
Desde el Ateneo Villa Constitu-
ción Arturo Jauretche (ubicado 
en Rivadavia y San Juan) conti-
núa brindando asesoramiento a 
los vecinos en diversos trámites, 
algunos de ellos son Ayuda Es-
colar, PAMI y turnos de ANSES. 
Los interesados en recibir este 
acompañamiento (totalmente 

gratuito) puede acercarse todos 
los martes y jueves de 17 a 19 ho-
ras. “En el contexto actual vamos 
acompañando también desde lo 
humano, estando al lado de cada 
villense desde ese lugar porque es 
el rol que tenemos desde el Ate-
neo”, expresó la presidenta de la 
organización Valeria Ríos. 

ATENEO VC

González analizó también el acuerdo con Acindar.

Virginia Colombo. 

Interés General 

“vienen peleas mucho más duras y 
más graves”. 

Por último, González se refirió 
al acuerdo que alcanzó con Acin-
dar para la rama 21, “es positivo 
lo que se logró en la seccional, re-
fuerza una tendencia que venimos 
marcando hace tiempo”. 

“Esta firma que logramos ter-
mina posicionándonos en la mejor 
paritaria de la historia, lo digo por-
que es la primera vez que la aplica-
ción cronológica de los incremen-
tos paritarios en relación al IPC es 
la mejor de todas las que conozco”, 
finalizó. 

teléfono 3364324372, “desde allí 
hacemos las combinaciones para 
poder hacernos de las medias, en 
ese aspecto tenemos contacto para 
cumplir con el objetivo”, finalizó.

tón de errores que se han cometido 
y tenemos que mirar esto como una 
oportunidad de mejoras para que 
resurjan nuevos dirigentes, o aque-
llos que no estuvieron alcanzados 
por la política y el gremialismo a 
nivel nacional”, prosiguió González 
y recalcó: “El no ser consecuente 
con el discurso trajo el enojo que 
nos llevó a tener a la ultraderecha 
en el Gobierno Nacional”. 

“Las cosas no se dan por una 
cuestión aislada, se van constru-
yendo en el tiempo y los relatos 
van ganando fortaleza ante la falta 
de creencia que generan algunos 
dirigentes”, dijo resaltando que esa 
credibilidad en Villa Constitución 
existe, “es grande y se vio en la 
marcha”. 

“De cada una de las reuniones 
que participo me voy preocupado 
por lo que viene, pero contento 
por el respaldo que nos dio la gen-
te que peleó por su salario y por 
el bienestar de su familia. Ese es 
un antecedente de los lindos que 
tiene Villa Constitución y hay que 
repetirlo y sostenerlo”, expresó el 
dirigente gremial anticipando que 
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Interés General 

Por otra parte Murialdo se refirió al 
aumento en la Cámara de Senadores 
y resaltó que en el último tiempo des-
de LLA local lanzaron una campaña 
online para juntar firmas y rechazar 
el incremento salarial. “Verdadera-
mente es algo desopilante, desde 
que asumió Milei venimos marcando 
un ajuste, una austeridad que no se 
condice con lo que los senadores 

hicieron”, sostuvo. “Lo que hicieron 
es totalmente desproporcionado, no 
tiene ningún tipo de asidero, no tie-
ne justificación”, prosiguió y finalizó: 
“Vivimos en una república y cada 
uno de los poderes tiene su propia 
autoridad para resolver sus asuntos, 
por ende el Poder Ejecutivo y la vi-
cepresidente Villarruel no pueden 
meterse en lo que decida el Senado”.

Aumento de senadores

CÁMARA DE DIPUTADOS

La legisladora provincial del partido libertario es-
tuvo presente en nuestra ciudad y brindó un repa-
so sobre los principales temas abordados desde 
su banca. Entre ellos se destaca la propuesta para 
eliminar algunos ítems de la factura de la EPE lo 
que redundaría en una reducción de los costos.

Malfesi trabaja en proyectos sobre 
salud, infraestructura vial y servicios 

Entrevista.

Silvia Malfesi diputada provincial del 
partido libertario estuvo presente en 
Villa Constitución y visitó nuestro gru-
po de medios. En una extensa entrevis-
ta informó sobre su labor legislativa y 
los principales proyectos en los que se 
encuentra trabajando. Vale destacar 
que se referencia a nivel nacional con 
Ramiro Marra. 

Agradeciendo el buen recibimien-
to que obtiene en cada visita a nuestra 
ciudad, repasó los ejes de la gestión 
que lleva adelante en la Cámara Baja 
santafesina. 

“Desde que iniciamos la labor le-
gislativa nos hemos enfocado mucho 
en el tema salud, primeramente pre-
sentando dos proyectos para que dos 
obras sociales que hoy son obligatorias 
pasen a ser optativas, es decir que el afi-
liado si quiere esté en esa obra social y 
caso contrario pueda elegir libremente 
cualquier sistema de cobertura”, relató 
haciendo referencia a IAPOS y Arte de 
Curar, “donde realmente mucha gente 
nos ha apoyado y nos ha comentado 
sus situaciones que sin dudas deben 
tratarse”. 

Para Malfesi se trata una importan-
te iniciativa que contribuirá al sistema 
sanitario provincial porque “si es bue-
no, la gente se va a quedar en esas obras 
sociales; pero caso contrario, pensa-
mos que habiendo libertad se permite 
una competencia sana y eso redundará 
en un mejor servicio para todos”. 

Por otra parte, comentó sobre un 
proyecto presentado para eliminar 
algunos conceptos de las facturas de 
la Empresa Provincial de la Energía. 
“Recientemente también estuvimos 
analizando la boleta de la EPE y encon-
tramos que hay 3 impuestos que son 
provinciales, que no van específica-
mente a las arcas de la provincia y ante 
esta coyuntura se podrían sacar, y eso 
redundaría en aproximadamente un 
9% de reducción en lo que paga todo 
usuario en concepto de la prestación 
del servicio público de energía eléctri-
ca”, declaró la legisladora provincial. 

Malfesi tiene como una de las prio-
ridades recorrer el territorio santafesi-
no para conocer de primera línea los 
problemas que se presentan en nuestra 
provincia. De esos caminos transi-

Melina Murialdo.

Malfesi tiene como premisa recorrer el territorio provincial.

Pensando en las próximas elecciones y en la consolidación del espacio, se abrió 
la convocatoria en todo el territorio provincial. en Villa Constitución pueden 
contactar a los referentes a través de las redes sociales.

Campaña de afiliación 
de La Libertad Avanza 

Ya cuenta con buena respuesta.

La Libertad Avanza Villa Consti-
tución lleva adelante una campaña 
de afiliación al partido, iniciativa 
que se está replicando en todo el 

territorio santafesino pensando 
en la consolidación del espacio a 
nivel provincial y anticipándose a 
las próximas elecciones legislativas 

tados, resume que por lo general son 
redundantes dos cuestiones: salud e 
infraestructura vial. 

“Esto se repite en varios lugares, 
pero principalmente en el norte. En 
los hospitales y centros de salud faltan 
médicos, los insumos se pagan con tres 
meses de atraso, estamos estudiando 
cómo podemos mejorar esa legisla-
ción”, explicó. 

El segundo tema que resumió como 
“terrible” es el estado de las rutas. “Está 

en riesgo la vida de los santafesinos, y 
ante esto, más allá de ver cómo finan-
ciar el sistema, se necesita rápidamente 
tanto de Nación como de Provincia 
empezar a solucionar ese problema”, 
recalcó. 

“Podría sumar como tercer tema 
central para resolver en la provincia la 
seguridad”, prosiguió y dejó en claro 
que según su parecer, pese a todo lo 
hecho por este gobierno hasta el mo-
mento se necesita ocuparlos cargos 

principales con “gente idónea”. “El 
gobernador ha presentado un par de 
proyectos que hemos acompañado 
porque no es una cuestión de hacer 
una gestión ciega y sorda, por ende 
se le han dado algunas potestades; 
pero creo que también se necesita una 
coordinación muy buena entre las 
fuerzas nacionales que han venido y 
provincia para poder trabajar con ob-
jetivos claros y con una tarea eficien-
te”, finalizó. 

previstas para el 2025. 
Melina Murialdo, referente lo-

cal de LLA, dijo: “Una de las cosas 
que nos quedó pendientes a la hora 
de participar en las elecciones an-
teriores fue la creación del partido 
propio porque los tiempos no da-
ban. Ahora ya empezamos a plan-
tear ese proceso, invitamos a todas 
aquellas personas que quieran su-
marse a que se contacten con no-
sotros”.

Ante esto fue que brindó un pa-
norama que ponga en contexto lo 
sucedido en 2023 explicando que 
están abocados a informar a los 
vecinos los pormenores para que 
entiendan “que el partido político 
la herramienta que se utiliza para 

poder participar en las elecciones. 
Nosotros en las anteriores depen-
díamos de otras personas, en cam-
bio pensando en el futuro es esta 
idea de no tener que estar depen-
diendo de ‘alquilar’ como se dice 
en la jerga política un partido, sino 
tener nuestro partido propio”.

Todos aquellos que se quieran 
sumar puede contactarse a través 
de las redes sociales Instagram 
y Facebook tanto de la agrupa-
ción local (@lalibertadavanza_vc) 

como de los referentes Melina Mu-
rialdo e Ignacio Zanzo Dianda. 

“Seguramente también vamos a 
realizar alguna actividad en terri-
torio durante los fines de semana 
para tener contacto con la gente 
porque el charlar de manera pre-
sencial es muy importante. Se tie-
ne que llenar una planilla y necesi-
tamos la fotocopia del documento, 
es decir que sí o sí necesitamos 
contactarnos con los interesados”, 
cerró.
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Interés General 

“Es muy bueno que haya esta apertura y que todos los que producen 
en nuestro país y que quieran exportar y también los importadores, 
sepan que este es un de los centros de logística con mayor potencial 
en Argentina. Está en Villa Constitución y hay que aprovecharlo porque 

sé que esta ciudad en los próximos años crecerá muchísimo más”. Walter Ghione.

“Siempre buscamos brindar mayor seguridad a Villa y el departamento”.

Mauro Gisbert y Walter Ghione.

El legislador resaltó las gestiones que desde el 
Gobierno de Santa Fe realizan para dar respues-
ta a los reclamos planteados por las autoridades 
locales, principalmente en materia seguridad.

Giacomino valoró el compromiso 
de Provincia para con la ciudad 

Entrevista.

Luego de desarrollarse el fin de 
semana la reunión en sede de Go-
bierno de Rosario, que encabezó 
el ministro de Seguridad Pablo 
Cococcioni, el senador Germán 
Giacomino valoró el compromiso 
que la Provincia tiene para con los 
reclamos que se generan en la co-
munidad villense. Además, resaltó 
que esas inquietudes que presentan 
los vecinos también son acompaña-
das por su persona a través de las 
herramientas legislativas que cuen-
ta como senador provincial. Así 
ha presentado un buen número de 
proyectos durante los primeros me-
ses del año, muchos de ellos relacio-
nados a la materia seguridad. 

En relación al encuentro del sá-
bado, lo resaltó como positivo y 
destacó la honestidad del ministro 
Cococcioni ante los diferentes te-
mas planteados, uno de ellos gen-
darmería. 

“En el contexto de la inseguridad 
el ministro nos planteó lo difícil que 
se hace muchas veces poder hablar 
con una fuerza federal como Gen-
darmería ya que es una fuerza ver-
tical y cuando toman la decisión de 
mover un destacamento así lo ha-
cen”, comenzó expresando y recalcó 
que desde Nación “lo que nos infor-
maron es que movieron distintos 
destacamentos en Argentina y los 
concentran en lugares muy puntua-

ESTUVO EL LUNES EN LA CIUDAD

El funcionario visitó las instalaciones luego que 
pusiera en contacto a diversas firmas con el di-
rectorio del Ente. “Es una premisa de nuestro 
gobernador, tenemos que dar a conocer todo el 
potencial que tenemos en Santa Fe”, sostuvo.

Ghione acerca empresas a 
la Zona Franca Santafesina

Diputado provincial.

En la mañana de este lunes, el dipu-
tado provincial Walter Ghione visitó 
acompañado por el senador Germán 
Giacomino las instalaciones de Zona 
Franca Santafesina. Allí ambos legis-
ladores fueron recibidos por los di-
rectivos del Ente que brindaron de-
talles sobre la actualidad y proyectos 
futuros, como también los diversos 
servicios que brindan a sus usuarios.

Vale destacar que días atrás se 
firmó el decreto que convalida las 
nuevas autoridades del Ente Zona 
Franca, y la conducción del directo-
rio está en manos de Mauro Gisbert. 

“Muy amablemente el diputado 
Ghione nos acercó visitas de empre-
sas tanto de Rosario como de toda 

la provincia, agradecemos por ese 
contacto y lo recibimos para poner-
lo al corriente de nuestras activida-
des”, explicó en diálogo con nuestro 
medio. A su vez recalcó que “Zona 
Franca está en un crecimiento muy 
grande, y queremos que continúe 
por ese camino. Ante esto, estas posi-
bilidades para poder contar sobre los 
beneficios que tienen las empresas 
nos parece fundamental”. 

“En lo que va de estos tres meses 
de gestión se han sumado 20 usua-
rios nuevos, de un total de 100 que 
están trabajando aquí”, finalizó dan-
do paso a Ghione. 

El legislador provincial recal-
có que acercar empresas a la Zona 

Franca y a la provincia en general 
es una de las premisas que impulsa 
el gobernador Maximiliano Pullaro. 
“Es momento de dar a conocer todo 
el potencial que tenemos en Santa Fe, 
en tiempos en donde en el país em-
pezamos a tener una esperanza en 
cuanto a la producción y la exporta-
ción”, sostuvo. 

En cuanto al contacto con Zona 
Franca, explicó que dada su expe-
riencia conoce a varios titulares 

principalmente de pymes y dialo-
gando con los mismos dio cuenta 
que no todos estaban inmiscuidos 
en lo que ZFS significa. “No sabían 
cómo se podía operar, cuáles eran las 
condiciones, los beneficios. Y desde 
ahí charlando con el senador Giaco-
mino me dijo traelos. Esto es muy 
saludable para la provincia”, prosi-
guió y valoró que “desde la política 
podamos ser un puente con los que 
producen, los empresarios para esta 

que es una de las zonas más impor-
tantes del país”. 

Durante el encuentro, los empre-
sarios pudieron interiorizarse de la 
mano del concesionario y del direc-
torio. “Fue realmente muy produc-
tivo, la provincia está empezando a 
dar los primeros pasos a grandes es-
calas y todo ese camino Zona Franca 
será algo fundamental para lo que es 
el crecimiento y el desarrollo de la 
producción”, finalizó. 

les como fue Rosario en el caso de 
Villa Constitución”.

También que “muchos de esos 
destacamentos habían llegado por 
situaciones emergentes en momen-
tos de inseguridad y que hoy los 
trasladan porque consideran que no 
son de utilidad”. 

Ante esto, la respuesta que brin-
daron fue que no comparten esta 
postura. “Nosotros decimos que 
no es así, al momento que estamos 
pidiendo mayor seguridad por los 
operativos que se llevan adelante en 
Rosario, sacan el destacamento de 
la ciudad, pareciera que se contradi-

cen a las políticas de seguridad que 
quieren llevar adelante”, sostuvo el 
legislador provincial. 

Pese a que pareciera una decisión 
tomada, Giacomino confirmó que 
el ministro Cococcioni se compro-
metió a volver a avanzar sobre este 
tema dialogando con el Ministerio 
de Seguridad de la Nación, “aunque 
también considera que no tendrá 
una respuesta favorable, ya que es 
una fuerza especial que cuando 
toma una decisión es difícil que 
pueda revertirse”.

Ante esto, es que la intención del 
gobierno provincial es compensar 
esta baja con el arribo de efectivos 
policiales, algo que fue muy valo-
rado por el senador. “En enero en-
traron efectivos a la Policía, muchos 
son del departamento Constitución, 
de alguna manera algunos de ellos 
podrían sumarse, y a eso también 
incorporar móviles policiales”, sos-
tuvo Giacomino y resaltó también 
los operativos barriales “que sabe-
mos que dan muy buenos resulta-
dos”. 

“Todo esto nos permitirá de al-
guna manera, tratar de buscar ma-
yor seguridad dentro de la ciudad y 
el departamento”, finalizó aclarando 
que aún se desconoce la cantidad 
de efectivos y patrulleros que serán 
destinados a la Unidad Regional VI.  
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MUNICIPIO

El funcionario municipal Mauricio Jaime informó 
cuáles son las gestiones que se han realizado 
luego que los últimos temporales complicaran 
aún más la situación de este sector de la ciudad.

Valoraron la colocación del ascensor que permite una mayor accesibilidad. 
Además anticiparon la reubicación de algunas oficinas.

Acciones para dar respuesta a 
vecinos de la zona de barranca 

Secretaría de Ordenamiento Territorial.

Mauricio Jaime, secretario de Or-
denamiento Territorial, se refirió 
a las gestiones que desde el Muni-
cipio están llevando adelante para 
poder brindar una solución a los 
vecinos de la zona de barranca que 
se ven afectados desde hace años 
con esta problemática que se agra-
va tras cada lluvia prolongada en la 
ciudad.  

“Hemos tenido este último tiem-
po dos temporales muy fuertes que 
afectaron considerablemente los 
barrios que son considerados popu-
lares, y que se encuentran en zona 

de barranca. Tenemos un protocolo 
y en cada evento de esta naturaleza, 
el área de Protección Civil hace la 
primera intervención y luego Há-
bitat tiene una visita diaria con un 
relevamiento preexistente que se 
va actualizando respondiendo a las 
precipitaciones que tenemos a gran 
escala”, informó el funcionario mu-
nicipal.

En ese sentido, tras el tempo-
ral ocurrido el mes pasado, desde 
la Secretaría se elevó un informe 
que fue presentado al Ministerio 
de Hábitat y de Infraestructura, en 

Mejoras en la infraestructura 
del palacio y anexo municipal 

Secretaría de Ordenamiento Territorial. 

“Estamos trabajando, la complejidad es importante”.

La concejal Leticia Pieretti solicita al Ejecutivo 
Municipal que comunique cuál es el estado del 
proyecto de modificación del decreto reglamen-
tario, luego que desde el Legislativo se enviaran 
los cambios propuestos hace ya un largo tiempo.

Piden informes sobre los cambios 
en las habilitaciones comerciales 

Audiencia.

Luego de varios pedidos extraoficia-
les, la concejal del bloque Juntos por 
el Cambio Leticia Pieretti solicitó 
formalmente una reunión para co-
nocer el estado actual del proyecto 
de modificación del decreto regla-
mentario de Habilitaciones Comer-
ciales.

La edil informó que esta solicitud 

se basa en las sugerencias realiza-
das por el Cuerpo de Concejales al 
Departamento Ejecutivo Municipal 
para que considere incorporar las 
modificaciones elaboradas. 

Esto se realizó hace ya un largo 
tiempo atrás como respuesta al Ex-
pediente N° 17532 “Proyecto de Ha-
bilitaciones Comerciales”, elevado al 

Interés General 

donde detallan por un lado un rele-
vamiento de los casos más críticos 
que merecen una relocalización y 

por otro en cuáles necesitan recur-
sos para realizar intervenciones en 
los sectores que pueden recuperar-

Mauricio Jaime, secretario de Orde-
namiento Territorial informó sobre 
mejoras en la infraestructura tanto 
del palacio como del anexo muni-
cipal (conocido comúnmente como 
‘hospital viejo’). 

En primer terminó confirmó que 

ya está en funcionamiento el ascen-
sor ubicado en el patio del palacio 
municipal que conecta con el primer 
piso. “Una inversión muy importan-
te para el acceso a la planta alta que 
se llevó a cabo a través de un proyec-
to que vincula todo lo que es el pri-

mer piso del palacio desde la salida 
del ascensor al salón de actos y las 
diferentes oficinas y el despacho del 
intendente la secretaría de Gobierno 
y el SUM general”, explicó y recalcó 
que se trataba de una cuestión pen-
diente tras un pedido del intendente 

nicipal en donde realizan una inter-
vención importante ya que se están 
remodelando tres oficinas que se en-
contraban en una situación muy crí-
tica (áreas de Licencia de Conducir, 
Personal e Inspección General). “Es-
tamos mejorando toda esa zona, con 
la refacción completa de la oficina, 
techo y piso, para mejorar las con-
diciones de trabajo de los empleados 
municipales”, finalizó. 

Vale destacar que en el Concejo, el 
edil del bloque Inspirar Andrés Avilé 
solicitó una audiencia con las autori-
dades del Ejecutivo municipal para 
que informen en detalle sobre los 
trabajos que están realizando en el 
lugar y sobre el traslado del Tribunal 
de Faltas mientras esto sucede. 

Concejo por la Secretaría de Finan-
zas y Administración; ya que con fe-
cha del 24 de agosto de 2022 se envió 
al Ejecutivo Municipal la Minuta de 
Comunicación N° 2804.

En la misma el Cuerpo de Conce-
jales sugirió al Departamento Ejecu-
tivo Municipal que considere incor-
porar las modificaciones elaboradas 
luego de sendas audiencias donde 
escucharon las sugerencias del Cen-
tro Comercial, Industrial y de la 
Producción; la Cámara Industrial 
del Departamento Constitución; el 
Colegio de Contadores y el Depar-
tamento Ejecutivo Municipal, para 
que éste último redacte la normativa 
definitiva.

Al día de la fecha el Concejo no 
ha recibido información al respecto 
de las decisiones tomadas sobre el 
proyecto de modificación mencio-
nado. 

Ante esto, Pieretti convoca a una 
audiencia con el Cuerpo de Con-
cejales al Secretario de Finanzas y 
Administración junto a las áreas que 
éste considere pertinentes, con el fin 
de conocer el proceso actual de di-
cho proyecto de decreto para modi-
ficar las habilitaciones comerciales. 
A su vez pide que dicha audiencia se 
acompañe de un informe que detalle 
los últimos avances con respecto al 
tema presentado. 

“Es una de las herramientas que 

necesitamos para tener leyes claras 
para aquel comerciante o empresa 
que quiera habilitar su negocio. Esto 
es la base para tener un orden y sa-
ber qué hacer”, explicó la concejal re-
cordando que estas modificaciones 
sugeridas “iban a ir a cada una de las 
áreas para luego saber si era posible 
aplicarlas y al día de hoy no hemos 
tenido respuesta, por eso no sólo 
pido una audiencia sino un informe 
para saber cómo avanzó”.

Para Pieretti, “la intención es que 
Villa Constitución pueda tener fi-
nalmente un decreto reglamentario 
de habilitaciones comerciales que le 
permita a los vecinos tener las bases 
claras y así obviamente ir al camino 
que buscamos, de agilidad y efica-
cia. Hay muchas cuestiones que han 
quedado obsoletas porque del ’94 al 
día de hoy mucho ha cambiado. No 
es lo único que hace falta, pero sí la 
base reglamentaria de cómo habili-
tar un comercio y Villa Constitución 
no la tiene”, finalizó. 

se, o en donde se puede trabajar en 
un sistema de contención de la ba-
rranca.

“Se presentó la documentación y 
estamos a la espera de la respuesta 
para que de alguna manera poda-
mos dar una respuesta a esta pro-
blemática estructural de la ciudad 
que no es de ahora sino que viene 
desde hace mucho tiempo”, dejó en 
claro Jaime quien además recordó 
que existe un proceso de relocaliza-
ción llevado adelante por el actual 
gobierno municipal “en donde se 
han generado muchos programas y 
hemos entregado once viviendas el 
año pasado y estamos en un proce-
so de entregar diez más, igualmente 
siempre la demanda es mayor”.

“No nos quedamos con esto so-
lamente sino que también estamos 
trabajando en una ordenanza sobre 
todo lo que es un predio en barrio 
San Cayetano en donde tenemos 
un macizo importante para que ge-
nerando un programa de viviendas 
de la provincia que nos puedan dar, 
nosotros tenemos el lugar para es-
tablecerlas”, dijo y cerró: “Estamos 
trabajando, obviamente la comple-
jidad es importante y la preocupa-
ción de nosotros también”. 

Jorge Berti para mejorar la accesibili-
dad a la dependencia pública. 

Por otra parte informó que cul-
minó la tercera etapa de lo fue pro-
yectado en un primer momento 
como el edificio propio del Concejo 
Municipal y que será utilizado por 
oficinas y dependencias munici-
pales. “Cuenta con dos baños para 
movilidad reducida, una cocina, 
dos patios internos. Son cuatro 
ambientes en donde tenemos dos 
oficinas por cada lugar. Esto servirá 
para reestructurar y organizar algu-
nas áreas municipales donde tenían 
poco espacio para atender a los ve-
cinos”, enumeró. 

Por último, anticipó que están 
trabajando también en el anexo mu-
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

VECINALES

Espacios públicos.

Con la construcción de las veredas perimetrales, se aguarda por el inicio 
de los trabajos en el futuro playón polideportivo. “Venía todo un poco 
retrasado, pero ahora estamos viendo los frutos de tanto trabajo”, sos-
tuvo el presidente vecinal.

Resaltan las obras en 
la plaza de San José 

Matías Zapata.

Moreno estuvo el año pasado en Villa. 

El presidente vecinal de San José, 
Matías Zapata se mostró entusias-
mado por el avance en las obras en 
la plaza del barrio. Un amplio espa-
cio verde que está siendo interveni-
do por el Municipio. 

Tal como anticipó el secretario 
de Ordenamiento Territorial la se-
mana pasada, en el lugar se está tra-
bajando con la construcción de las 
nuevas veredas perimetrales. A eso 
se sumará en el corto plazo, el inicio 
de la obra del playón polideportivo. 

“Esto se había retrasado un poco 
pero gracias a Dios hoy estamos 
viendo los frutos. Están terminando 
todo alrededor de la plaza, y ya es-
tuvieron tomando las medidas para 
comenzar con el playón, algo que 
tanto esperamos todos los vecinos”, 
expresó Zapata y agradeció a Jaime 
por estar presente, “siempre que lo 
llamo, responde. Además, siempre 
me dice las cosas como son”, resaltó. 

Por otra parte, Zapata resaltó que 
los vecinos están acompañando y el 
barrio se mantiene en condiciones, 
“estamos ordenados, el barrio está 
limpio y a la brevedad empezaremos 

Interés General 

ESTE VIERNES

Por la mañana. 

En una charla abierta al público en general pre-
sentará el “Plan Económico Justicialista” en las 
instalaciones del Club Social.

Guillermo Moreno 
visita la ciudad 

El ex secretario de Comercio de 
la Nación y principal referente 
del partido Principios y Valores, 
Guillermo Moreno, visitará Villa 
Constitución este viernes para 
presentar el “Plan Económico 
Justicialista”. 

El evento, que tendrá lugar en 
el Club Social (Rivadavia 1079) a 
partir de las 10 de la mañana, es 
abierto a toda la comunidad y de 
carácter gratuito. “Se sale con un 
gobierno peronista y es lo que ve-
nimos a plantearle a Villa Cons-
titución”, señaló el dirigente en 
su última visita a la ciudad, allá 
por marzo del 2023, cuando fue 
recibido por el secretario general 
Fulvio Monti en sede del Sindica-
to Empleados de Comercio.

Provincia.

Haberes

El Gobierno provincial abonará 
los haberes de abril a partir de hoy 
jueves 2 de mayo y hasta el miér-
coles 8. Jueves 2 de mayo (acre-
ditación en cuenta a partir del 
miércoles 1): Pasivos a los que les 
corresponde percibir un monto de 
bolsillo de hasta $610.000. Esca-
lafón Policial. Viernes 3 de mayo: 
Activos a los que les corresponde 
percibir un monto de bolsillo de 
hasta $580.000. Docentes de Es-
cuelas Privadas Transferidas 1° 
y 2° Convenio. Lunes 6 de mayo 
(acreditación en cuenta a partir 
del sábado 4): Resto de activos a 
los que les corresponde percibir 
un monto de bolsillo superior a 
$580.000. Docentes de Escuelas 
Privadas Históricas. Martes 7 de 
mayo: Resto de pasivos a los que 
les corresponde percibir un monto 
de bolsillo superior a los $610.000. 
Miércoles 8 de mayo: Autoridades 
Superiores, Poder Judicial, Poder 
Legislativo y Poder Ejecutivo.

El Gobierno anunció el 
cronograma de pago 
que inicia hoy. 

con la pintura en la señalización de 
las calles”, sostuvo el vecinalista. 

“Venimos bien en varios aspec-
tos, no me puedo quejar”, prosi-
guió Zapata y recalcó también que 
en materia de seguridad “también 
estamos dentro de todo tranqui-
los, teniendo en cuenta que hoy la 
inseguridad está presente en todos 

lados”. 
“Tenemos el problema de una 

gente que se ha metido a una casa 
que todavía estamos viendo cómo 
hacer, pero estamos detrás de una 
solución. Hablamos con los vecinos 
que están medio preocupados, pero 
si no denuncian la Policía no puede 
hacer nada”, finalizó. 

“Ya ha estado hace unos meses 
atrás por el gremio y por interme-
dio de Fulvio -Monti- logramos 
que vuelva. Le pidió que regrese a la 
ciudad para charlar un poco con los 
gremios, con los presidentes comu-
nales de la zona y con todo el públi-
co que quiera acercarse a escuchar-
lo”, expresó el secretario Adjunto del 
SEC, Flavio Segundo. 

“Es una persona que se man-
tiene fiel a sus principios, presenta 
su plan económico y le está yendo 
muy bien. Es alguien con una vasta 
experiencia en cargos importantes y 
vale la pena escucharlo y charlar un 
poco de la situación actual”, finalizó 
Segundo reiterando la invitación a 
la comunidad en general para este 
viernes. 
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EL LUNES PASADO

Berti valoró el encuentro.

Diego Martín asumió la conducción de la mesa departamental Constitución.

Se llevó a cabo un encuentro en Rosario en donde 
hubo debates en mesas de trabajo y posteriormen-
te se conocieron a los integrantes de la nueva Mesa 
Ejecutiva y a las autoridades departamentales, fi-
guras creadas a partir de la Nueva Carta Orgánica.

El mandatario local formó parte del encuentro fede-
ral junto a representantes de las principales locali-
dades del país. En lo particular, planteó la necesidad 
de contar con un transporte urbano de pasajeros y 
mejorar el sistema del servicio interurbano.

El Partido Socialista renovó a sus autoridades

Jorge Berti participó de la Cumbre de 
Intendentes en la ciudad de Rosario 

En el marco de su 52º aniversario.

Fue recibido por Javkin y Pullaro.

En Rosario se llevó a cabo la asun-
ción de las nuevas autoridades del 
Partido Socialista en el marco del 52º 
aniversario de su fundación.

“Hoy el socialismo de Santa Fe 
tuvo un encuentro vibrante, federal 
y plural. Más enteros que nunca, con 
los valores de siempre y la fuerza de 
nuevas ideas. Emocionante activi-
dad con la participación de compa-
ñeras y compañeros de todo el terri-
torio, comprometidos con el futuro 
de Santa Fe y el país”, sostuvo Clara 
García.

En la renovación de la Junta Pro-

vincial del PS, se confirmó que la 
conducción de la misma estará en 
manos de Joaquín Blanco y Varinia 
Drisun. En tanto también se anun-
ciaron las coordinaciones departa-
mentales y las autoridades de 200 
centros socialistas en toda la provin-
cia de Santa Fe. “Nos invitan a soñar 
con una provincia socialista, con 
referentes comprometidos en cada 
localidad”, agregó García.

“Es un profundo orgullo ser el 
nuevo Secretario General del Par-
tido Socialista de Santa Fe. Es una 
tarea que asumo con una gran res-

Intendentes de diversas ciuda-
des del interior del país se con-
gregaron este lunes en la ciu-
dad de Rosario para sostener 
un encuentro de trabajo con el 
ministro del Interior, Guillermo 
Francos.

El objetivo principal de la re-
unión fue abordar temas como 
el transporte y la obra pública, 
donde los intendentes expusie-
ron las problemáticas que en-
frentan en sus respectivas ges-
tiones.

El encuentro, enmarcado 
dentro del Encuentro Federal 
de Ciudades Capitales y Alter-
nas, tuvo lugar en el Centro de 
Expresiones Contemporáneas 
(CEC) y contó con la presencia 
del intendente anfitrión, Pablo 
Javkin.

Este último resaltó la impor-
tancia y la positividad del even-
to, destacando el respaldo y la 
representatividad geográfica de 
los intendentes presentes, así 
como el respaldo brindado por 

Interés General 

ponsabilidad y compromiso, para 
continuar con el legado de Hermes 
Binner y Miguel Lifschitz y construir 
un futuro más participativo, con ma-
yor representatividad y más progre-
sista”, dijo a su turno Blanco. 

Vale destacar que Diego Martín 
(otrora concejal y actual secretario 
de Cambio Climático) fue nombra-
do a cargo de la conducción de la 
mesa departamental Constitución 
junto a Natalia Belletti y Diego Vio-

loni. “Desde el Partido Socialista, 
renovamos nuestro compromiso 
de seguir construyendo un país 
más justo, solidario y próspero para 
todos los argentinos”, expresó el vi-
llense. 

El Gobernador se sumó al encuentro en Rosario, 
del que participaron los intendentes de las prin-
cipales ciudades del país.

Pullaro respaldó el pedido 
por subsidios al transporte 

Foro de intendentes.

El gobernador Maximiliano Pulla-
ro participó este lunes, en Rosario, 
junto a 20 intendentes de las ciu-
dades más importantes del país, 
del Encuentro Federal de Ciu-

dades Capitales y Alternas, para 
definir lineamientos comunes en 
sus reclamos al Gobierno nacio-
nal en materia de recursos, obras 
e infraestructura, educación, im-

puestos, retenciones y transporte 
público, entre otros. 

Finalizado el encuentro, Pullaro 
declaró que “la agenda se centró en 
la sustentabilidad del transporte pú-
blico de pasajeros. Claramente esto 
no está bien en la República Argen-
tina. Teniendo en cuenta los aportes 
que hacemos todos los argentinos, 
particularmente los santafesinos, 
con el impuesto a los combustibles, 

nada vuelve pero, sin embargo, se 
sigue sosteniendo al conurbano bo-
naerense. También se habló de las 
obras que, lamentablemente, el go-
bierno nacional ha cortado en mu-
nicipios y en las provincias”, señaló 
el gobernador. 

En ese marco, se refirió una 
vez más a la necesidad de “dar un 
debate de cara al futuro, ponien-
do sobre la mesa la Ley Bases y el 
Pacto de Mayo (propuestos por 
el Ejecutivo nacional). Nosotros 
planteamos ampliar el temario, que 
no se circunscriba meramente al 
tema fiscal, es decir, a ordenar las 
cuentas del Estado nacional y de 
los Estados provinciales. Las cuen-
tas de Nación se están ordenando, 

principalmente, con los esfuerzos 
que estamos haciendo las provin-
cias y con recortes que se llevaron 
adelante. Pero entendemos, tam-
bién, que el Pacto de Mayo tiene 
que contemplar el federalismo y el 
sistema productivo; de qué mane-
ra la Argentina va a salir adelante; 
cuáles son las obras de infraestruc-
tura que hacen falta; cuáles son los 
caminos productivos que tenemos 
que recorrer para generar empleo, 
para generar crecimiento econó-
mico; y, por supuesto, discutir el 
sistema educativo de la República 
Argentina, el financiamiento de la 
educación pública, la calidad de los 
aprendizajes y la alfabetización que 
cayó considerablemente”, detalló.  

cado por el ministro del Interior 
de la Nación, Guillermo Francos. 
Un cónclave importante para 
definir lineamientos comunes 
entre las principales ciudades 
capitales y alternas más impor-
tantes de Argentina. Trabajamos 
con eje en el tema transporte y 
obra pública, compartiendo con 
más de veinte mandatarios que 
fuimos recibidos en la ciudad de 
Rosario por el intendente Pablo 
Javkin, contando con la presen-
cia del gobernador Maximiliano 
Pullaro”, relató el intendente de 
nuestra ciudad.

A su vez informó que aprove-
chó la oportunidad para plantear 
la necesidad de poder contar un 
servicio de transporte urbano 
de pasajeros y la de consolidar 
el transporte interurbano. “Ne-
cesitamos contar con esa articu-
lación para que nuestros vecinos 
y vecinas puedan mantener su 
conectividad tanto local como 
regional. Bregamos porque se 
distribuyan los recursos en todo 
el territorio de un país federal 
como el nuestro”, finalizó.

el ministro Francos y su equipo.
Entre los presentes se encon-

tró Jorge Berti en representación 

de Villa Constitución. “Participé 
de un encuentro federal con in-
tendentes de todo el país, convo-
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“Acá tenemos que discutir de qué manera mejoramos los salarios, las condi-
ciones de trabajo. El debate viene por ahí y no con aplicar políticas que van 
a contramano de los intereses de los trabajadores y de la escuela pública”

La secretaria Adjunta de la Co-
misión Directiva Provincial de 
AMSAFE, Susana Ludmer, junto 
a Sebastián Bryndunn, secretario 
de Asuntos Sociales, la delegada 
Seccional del departamento Irion-
do, Carina Abate Daga, la delega-
da Seccional del departamento 
Constitución, Marta Risso y del de-
partamento San Lorenzo, Adriana 
Monteverde, presentaron un re-
clamo ante la dirección del IAPOS 
para que dé una solución inme-
diata al problema de cobertura 
en los sanatorios de Rosario y la 
provisión de medicación oncoló-
gica. Además, AMSAFE planteó la 
necesidad de eliminar los cobros 
indebidos y reclamó por la cele-
ridad en la autorización de medi-
camentos y prácticas médicas. “A 
todos los problemas que venimos 

Reclamo por IAPOS

Alonso expuso frente a afiliados, delegados y jubilados del departamento. 

en las escuelas, que tenemos los 
trabajadores y trabajadoras de la 
educación. Tiene que modificar las 
políticas, mejorar los salarios, las 
condiciones de trabajo, debe empe-

zar a escuchar. Tiene que poner la 
mirada en lo pedagógico y no tanto 
en lo económico”, sostuvo. 

Por último, se mostró también 
preocupado por las políticas eco-

nómicas del Estado nacional, “no 
se están transfiriendo los fondos 
nacionales y tienen una visión de 
la educación con la que nosotros 
disentimos”. 

IMPORTANTE ENCUENTRO REGIONAL

El viernes en nuestra ciudad.

El secretario General provincial Rodrigo Alonso encabezó una reunión en la sede de AMSAFE Constitución junto a docentes y 
jubilados. Allí se abordaron distintas cuestiones como la reforma previsional y el presentismo, entre otras. “Tienen que poner 
la mirada en lo pedagógico y no tanto en lo económico”, sostuvo.

“El Gobierno provincial tiene que 
empezar a escuchar a los docentes” 

El viernes pasado por la mañana el 
secretario General de la Comisión 
Directiva provincial de AMSAFE, 
Rodrigo Alonso, estuvo presente 
en Villa Constitución. En la sede de 
AMSAFE Constitución, encabezó 
un encuentro con afiliados, delega-
dos y docentes jubilados en donde 
abordaron diversas problemáticas 
actuales como la negociación pa-
ritaria, la preocupante situación en 
torno a la prestación de IAPOS, el 
proyecto de ley para la reforma pre-
visional, el anuncio de Asistencia 
Perfecta (presentismo); entre otras 
inquietudes que fueron surgiendo 
durante el convocante encuentro. 

A su turno, Susana Ludmer 
-secretaria Adjunta provincial-, 
expresó que el intento de reforma 
jubilatoria “nos alarma mucho”, 
al igual que los últimos anuncios 
del gobierno provincial, por ende 
“agradezco y valoro que nuestro se-
cretario General esté acá charlando 
y respondiendo todas las preguntas 
que van surgiendo”. En ese senti-
do, resaltó la exposición que logró 
Alonso ante los presentes. 

“Estamos atravesando un año 
difícil, poque el Gobierno de la 
provincia tomó la determinación 
de aplicar políticas que son muy 
parecidas a las del ’90, como re-
bajas salariales, un premio que en 
verdad es un presentismo y ahora 
con el intento de reformar el sis-
tema jubilatorio. Son políticas que 
no son sólo un ajuste para los tra-
bajadores tanto activos como pa-
sivos, sino que son políticas que 
afectan también a la escuela pú-
blica”, comenzó el diálogo Alonso 
con los medios de comunicación. 

“Cuando el docente que está al 
frente del alumnado es un compa-
ñero, una compañera que no llega 
a la línea de la pobreza, se afecta 
sin dudas la calidad educativa. 
Cuando el gobierno pretende que 
vayamos enfermos a trabajar, se 
afecta la calidad de enseñanza – 
aprendizaje. Cuando el gobierno 
procura modificar el sistema jubi-
latorio, en donde compañeras con 
65/70 años están trabajando, se 
afecta el proceso de aprendizaje”, 
reflexionó. 

Para Alonso el camino tomado 
por el Gobierno de Santa Fe “es 
equivocado” porque se trata del 
“camino del ajuste”. 

En relación a la negociación 
paritaria, Alonso marcó que conti-
nuarán discutiendo por un incre-
mento salarial que vaya en línea 
con la inflación. “Aceptamos una 
propuesta que declaramos insu-
ficiente porque había 50% de in-
flación y un incremento del 18%”, 
recordó. A la par sumó que el pro-
grama Asistencia Perfecta (presen-
tismo) también debe discutirse en 
la mesa paritaria, “porque no se 
puede tomar de manera unilateral, 
se tiene que dialogar y nos encon-
trarán rechazando esta medida 
porque es extorsiva”. 

Al ser consultado cómo estima 
que transcurran los meses veni-
deros fue contundente: “Si siguen 
con esta política será un año con-
flictivo”. “El gobierno provincial 
tiene que leer el malestar que hay 

atravesando, en las últimas semanas 
se sumó el de IAPOS que ha recor-
tado prestaciones, la atención, los 
tratamientos, medicamentos todo ha 
sido casi suspendido. En la reunión 

pudimos lograr tener contactos, reci-
bió nuestros reclamos y dijo que en 
poco tiempo habrá soluciones. Eso 
es muy importante para nosotros”, 
expresó Risso.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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Llevan un mensaje de prevención y uso del casco.

Autoridades agradecieron a los asistentes. 

A cargo de la licenciada Carina Bordiga se llevó a cabo el primer encuen-
tro de trabajo entre los diversos actores que conforman el sector.

El área de Discapacidad 
arma su agenda 2024

Secretaría de Desarrollo Humano.

La Lic. Carina Bordiga, jefa del 
Área de Discapacidad, llevó ade-
lante la primera merienda laboral 
de discapacidad del año, integrada 
por representantes de institucio-
nes públicas y privadas, equipos 
de profesionales independientes 

y grupos de padres que trabajan 
con la temática. El encuentro fue 
calificado como sumamente po-
sitivo y tuvo lugar en el salón de 
actos del palacio municipal. 

El orden del día tuvo como te-
mas principales el armado de la 

agenda anual de actividades a lle-
var a cabo durante este 2024.

En dicha merienda se hicieron 
presentes la directora de Acción 
social Paola Rondan y el coor-
dinador de Acción Social Hugo 
Cháves.

ción tomamos esta decisión”, dijo 
e invitó a toda la comunidad a 
participar el próximo 25 de mayo. 

“Se cambió la fecha pero no la 
esencia, y sin dudas ese sábado 
podremos vivir todos juntos lo 

ESTABA PREVISTA PARA ESTE MIÉRCOLES

Por las condiciones climáticas.

Finalmente tendrá lugar el próximo sábado 25 
de mayo. Se mantendrá el itinerario informado. 
La fiesta central será en la vecina localidad de 
Rueda y los motociclistas partirán desde el pre-
dio Dos Rutas.

Pata E’ Penca reprogramó 
la 15ª Caravana de Motos

La Agrupación Familiar Pata E’ 
Penca decidió reprogramar la 15ª 
Gran Caravana Anual de Motos 
prevista para el 1º de mayo (Día 
del Trabajador) debido a las in-
clemencias meteorológicas. 

El encuentro finalmente será 
el próximo sábado 25 de mayo, 
coincidiendo con el feriado por 
el Día de la Patria. 

“Tristemente tuvimos que to-
mar esa decisión en conjunto con 
la localidad de Rueda, tuvimos 

que suspender la fecha pero ya 
está reprogramada”, expresó Os-
car Albornoz, integrante de Pata 
E’ Penca y uno de los organiza-
dores. A su vez confirmó que se 
mantendrá el itinerario para la 
nueva fecha pactada. 

“Pedimos disculpas al motoci-
clista, pero contra el clima no se 
puede. Se trata de un evento ma-
sivo y teníamos la confirmación 
del arribo de motos de todos los 
lugares de la región, por precau-

“Es importante destacar el tra-
bajo mancomunado entre el área 
y todos los sectores que abordan 
la temática discapacidad. Desde 
la Secretaría seguimos trabajando 

juntos por una sociedad más in-
clusiva y en convivencia”, expresa-
ron desde Acción Social agrade-
ciendo a todos los que se hicieron 
presentes.

que nosotros llamamos la gran 
fiesta regional del motociclismo, 
así que están todos invitados”, 
agregó Albornoz. 

Vale destacar que para el 25 
de mayo se espera a los motoci-
clistas en el predio Dos Rutas de 
nuestra ciudad a las 9 de la maña-
na, desde allí luego de compartir 
un desayuno que se ofrecerá de 
manera gratuita comenzará la 
caravana que llevará a recorrer 
parte de Villa Constitución (irán 
hasta barrio Luzuriaga y Galotto) 
y luego partirá con rumbo a la lo-
calidad de Rueda en donde será 
el epicentro de la Fiesta Regional 
del Motociclismo. En la oportu-
nidad habrá diversas actividades 
desde el mediodía que incluyen 
shows en vivo, sorteos, juegos 
para los más chicos y un esme-
rado servicio de buffet a cargo 
del club del pueblo. Vale destacar 
que el encuentro tendrá lugar en 
el predio del acceso y las vías del 
ferrocarril. Son 5 bandas confir-
madas hasta el momento, Abeja 
Reina (tributo a Rata Blanca), 
Ojo Animal, La Suburbana, Mala 
Junta Blues y Creedenciales. Esti-
man que el festival finalizará a las 
17 horas. 

Interés General 
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“Es obvio que cuando te sacan una 
fuerza de seguridad nos pone en 
una situación diferente. Y eso se 
agrava aún más con la falta de 40 
policías y 20 patrullas nuevas que 
tiene que depender del gobernador 
Maximiliano Pullaro. Estamos en una 
situación muy vulnerable”. 

Nicolás Rubicini (UxP). 

“Vamos a hacer todo lo posible por-
que vuelva a la ciudad y también 
porque quede asentada, porque no 
estaba formalmente especificado 
que Gendarmería tenía un destaca-
mento en Villa Constitución. Quere-
mos que a nuestra ciudad se la cuide 
como se la cuida a Rosario”. 

Andrés Avilé (Inspirar).  

“Esta es una decisión política. Tene-
mos algunos concejales que apa-
rentemente tendrían vínculo directo 
con la ministra Bullrich, le pedimos 
por favor que se encarguen de ha-
cer todas las gestiones, como lo hizo 
el Concejo como Cuerpo y como lo 
hizo el intendente”. 

Francisco Bracalenti (Unidos). 

“Me preocupa la situación, pero sa-
bemos que las fuerzas de seguridad 
tienen sus propias decisiones y que 
son totalmente respetables. Tene-
mos un gobernador que desde el mi-
nuto uno planteó la seguridad como 
tema central. Nadie se lo puede dis-
cutir. Lo mismo la ministra Bullrich”. 

Leticia Pieretti (JxC). 

Interés General 

GESTIONES GRUPALES E INDIVIDUALES

La opinión de cada uno de los bloques.

La semana pasada se concretó el traslado definitivo del personal que se alojaba en “Mi Casita”.

Los legisladores locales brindaron sus apreciaciones ante esta decisión, resaltaron el trabajo previo 
para intentar evitarlo. Pese a tener distintas posturas, todos coincidieron en que continuarán recla-
mando para mayor y mejor seguridad en nuestra ciudad.

Repercusiones en el Concejo 
tras el retiro de Gendarmería 

A la par que el intendente Jorge Berti 
realizaba exhaustivas gestiones para 
que las autoridades dieran marcha 
atrás con la decisión de retirar Gen-
darmería de Villa Constitución; el 
Cuerpo de Concejales hizo lo pro-
pio acompañando estos pedidos. De 
manera individual, algunos de los 
ediles informaron que estuvieron 
en contacto con diversos funcio-
narios y como Cuerpo habían san-
cionado con fuerza de Resolución 
un proyecto en el que solicitaban 
al Gobierno Nacional y al Minis-
terio de Seguridad, la permanen-
cia de Gendarmería Nacional en la 
ciudad de Villa Constitución, al ser 
una ciudad directamente afectada 
por los efectos colaterales surgidos 
del Operativo de Saturación que se 
lleva adelante en la ciudad Rosario. 
A su vez, pedían a la Ministra de Se-
guridad de la Nación una audiencia 
a los efectos de atender la proble-
mática y demandas en materia de 
inseguridad que atraviesa la ciudad, 
frente al conflicto narcocriminal que 
se vive en territorio rosarino. Todo 
esto no fue suficiente y finalmente la 
decisión de retirar la fuerza federal 
de nuestra ciudad se transformó en 
una realidad. Pese a esto, y a poco de 
conocerse la noticia, los ediles de-
jaron en claro que basándose en las 
herramientas legislativas con las que 
cuentan, seguirán gestionado por 
mayor y mejor seguridad para los 
vecinos de Villa Constitución. 

Cada uno de los bloques que 
integran el Concejo fueron consul-
tados sobre las diferentes posturas 
ante lo acontecido. 

Nicolás Rubicini (UxP) y presi-
dente del Concejo recalcó: “Tanto 
el intendente como yo hemos he-
cho todas las gestiones posibles, in-
cluso hasta hablando con la máxi-
ma autoridad. Lo que nos queda es 
seguir gestionando ante el gobierno 
provincial, hoy faltan 40 policías en 
la ciudad y necesitamos reforzar la 
seguridad. Esto que pasó nos deja 
en una posición de vulnerabilidad 
y nos perjudica mucho”.  

Repasando los 8 años en los que 
Gendarmería estuvo presente en la 
ciudad, Rubicini valoró que se ha-
yan logrado “muchísimos objetivos 
trazados en todo este tiempo” y si 
su intención era que se quedaran 
“es porque creemos necesario la 
presencia de una fuerza distinta a la 
policía provincial”. 

Por último, se quejó por la aten-
ción que recibe Rosario a diferencia 
de otras ciudades. “Estamos en des-
ventaja con relación a otras locali-
dades. Sabemos lo que sucede en 
Rosario, pero eso repercute en las 
ciudades aledañas que también es-
tán perjudicadas por la inseguridad. 
Creo que las máximas autoridades 
tendrían que pensar en que no todo 
pasa y sucede en Rosario. Los con-
tribuyentes acá pagan sus impuestos 
y lo único que entienden es que el 
Estado provincial tiene que garan-
tizar lo básico que es la educación, 
seguridad y salud”, cerró. 

A su turno, Andrés Avilé (Inspi-
rar) comentó que apenas el inten-

dente Berti les comentó la situa-
ción semanas atrás, “nos pusimos 
en campaña para poder realizar 
gestiones ante nuestros referentes 
provinciales, e hicimos gestiones 
telefónicas para dialogar con di-
putados nacionales. Tratando que 
ellos también conozcan la realidad 
de Villa Constitución”. En ese cami-
no, recibió el total respaldo del di-
putado provincial Juan Argañaraz, 
quien “realizó una minuta tratando 
de informar y poner sobre la mesa 
este tema. No tuvimos el tiempo 
como para darle el tratamiento co-
rrespondiente”, se lamentó Avilé y 
resumió lo acontecido como “un 
golpe a la seguridad”. 

Francisco Bracalenti (Unidos 
para Cambiar Santa Fe) también 
brindó su opinión y solicitó a 
quienes tienen contacto directo 
con Patricia Bullrich que tomen 
cartas en el asunto. “Entendemos 
que Gendarmería tiene una im-
portancia funcional en la ciudad, 
pero también simbólica. No nos 
hace ninguna gracia que se saque 
de la ciudad. Desde el Concejo 
pedimos a las autoridades, el in-
tendente también hizo gestiones 
por su parte pero lamentablemen-
te no funcionó. Creemos que hay 
que seguir gestionando el retorno 
para que esa decisión se vuelva 
para atrás”, sostuvo. En ese sentido 

fue que agregó: “Tenemos algunos 
concejales que aparentemente ten-
drían vínculo directo con la minis-
tra Bullrich, le pedimos por favor 
que se encarguen de hacer todas las 
gestiones, como lo hizo el Concejo 
como Cuerpo y como lo hizo el in-
tendente”.

Por último, Leticia Pieretti (Jun-
tos por el Cambio) recordó que la 
seguridad y la prevención fueron 
temas de agenda en todos sus años 
dentro del Concejo. “Obviamen-
te siempre mi postura es que Villa 
Constitución tenga los recursos 
necesarios”, dijo pero no coincidió 
con el resto de concejales ya que 
su postura es que “es decisión de 
las fuerzas, la logística es de Gen-
darmería. Que obviamente de los 
planos políticos se puede atender y 
ver, sí; pero son las fuerzas quienes 
deciden donde abocar sus recursos 
humanos”. Pese a esto, aclaró que 
seguirá reclamando. 

“Obvio que me preocupa la si-
tuación, pero sabemos que las fuer-
zas de seguridad tienen sus propias 
decisiones y que son totalmente 
respetables. Tenemos un goberna-
dor que desde el minuto uno en sus 
pocos meses de gestión, planteó que 
uno de los temas centrales es la se-
guridad. Nadie se lo puede discutir. 
Lo mismo la ministra Bullrich que 
desde el minuto uno está poniendo 
barreras y orden. Confiando en ese 
trabajo que están haciendo veremos 
que estas cuestiones que venimos 
reclamando desde hace años se da-
rán”, sostuvo.

Por último resaltó: “En lo par-
ticular me quedo tranquila porque 
desde un principio siempre reclamé 
por seguridad, prevención y orden. 
Así seguiré haciéndolo, reclamando 
para que Villa Constitución tenga 
las herramientas que necesita para 
dar respuesta a la seguridad que ne-
cesitamos”. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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NO CESA EL MALESTAR EN LAS AUTORIDADES LOCALES

Berti responsabilizó principalmente al funcionario nacional Federico Ange-
lini, uno de los primeros con los que habló para que se reviera la situación. 
“Les estamos diciendo que necesitamos más efectivos, y como respuesta 
nos sacan a los pocos que tenemos. Es totalmente incomprensible”, sostuvo.

“Lo que han hecho no tiene razón 
de ser, fue un ninguneo a la ciudad” 

Retiro de Gendarmería.

El intendente Jorge Berti expresó su 
profunda indignación respecto al 
retiro de la Gendarmería Nacional 
de Villa Constitución con destino 
hacia Rosario. A las pocas horas de 
ratificarse la decisión, brindó una 
entrevista en el Show de la Noticia 
(lunes a viernes de 8 a 11 horas en 
La 100 Villa Constitución FM 94.7) 
y responsabilizó por lo sucedido a la 
ministra de Seguridad de la Nación, 
Patricia Bullrich; y principalmente 
al subsecretario de Intervención Fe-
deral, Federico Angelini, uno de los 
primeros funcionarios con los que 
mantuvo un diálogo para que esta 
situación cambiara: “El Comandan-
te Mayor me dijo que ningún fun-
cionario se comunicó con él, así que 
me estuvieron boludeando porque 
Angelini me había dicho ‘me estoy 
ocupando’. No sé cuál será la ma-
nera en que se ocupó porque con 
el Comandante nunca habló”, dijo 
mostrándose totalmente molesto. 

“Todavía no salgo del asombro 
por la rapidez con la que vinieron 
con los equipos, cargaron las cosas 
y me entregaron las llaves como que 
no les importara todas las gestiones 

que hicimos”, prosiguió y resaltó: 
“Fue una decisión política. Ha sido 
un ninguneo para la ciudad”. 

Por otra parte dijo entender la si-
tuación que sufre Rosario: “Eso está 
claro, allí se sufre la violencia narco 
y uno tiene que solidarizarse, pero 
nosotros no vivimos en un conven-
to en Villa Constitución” recalcó y 
se preguntó ¿acá no pasan cosas, 
acá no hay narcotráfico o delito? “Al 
contrario cada vez aumenta más, y 
nos encontramos que la respuesta 
que nos dan es sacarnos a los hom-
bres que tenemos”.

Para el intendente estas deci-
siones “no son una buena señal” y 
se deben a que los funcionarios a 
cargo de las mismas no están en las 
comunidades. “No saben lo que es 
estar al frente de una comuna, un 
municipio, de las dificultades que se 
tiene a la hora de gestionar más allá 
que la seguridad no sea una respon-
sabilidad directa de los intendentes 
o presidentes de comuna”.

Pese a que no es injerencia de los 
gobiernos locales, Berti sostuvo que 
no es motivo para no entrometerse, 
“nosotros no podemos mirar para 

otro lado con lo que le pasa a la co-
munidad”. 

“No es que acá tenemos una 
paz terrible, acá hay problemas de 
delito contra las propiedades, con-
tra las personas, contra los bienes, 
se llevan los vehículos. Delitos de 
narcotráfico claramente”, sumó a 
su alocución y se quejó por las po-
cas acciones en Villa Constitución 
comparando con otras localidades 
santafesinas: “Estamos viendo que 
hay investigaciones en distintas 
ciudades y en Villa no vemos nada, 
salvo alguna cuestión muy de vez 
en cuando y muy menor. ¿Y alguien 
puede creer que en Villa Constitu-
ción no hay droga? ¿Alguien puede 
creer que en Villa Constitución no 
está también el narcotráfico? No-
sotros acá tenemos un montón de 
problemas derivados de las adiccio-
nes. Mientras sigan buscando a los 
peces gordos, todo esto les pudre 
la cabeza a nuestros chicos. Eso lo 
digo desde hace años y hoy nos está 
pasando”. 

“Le estamos diciendo que nece-
sitamos más efectivos y por lo con-
trario nos sacan lo poco que tene-

Berti considera complicado que las autoridades den marcha atrás con la decisión.

Interés General 

mos. No sé si lo hacen por desidia, 
por una cuestión política o porque 
hay otros intereses en juego y uno 
los desconoce; pero realmente lo 
que han hecho no tiene razón de 
ser. Es realmente incomprensible”, 
enfatizó. Por último reconoció que 

tras haberse efectivizado el traslado, 
resulta muy difícil que se dé marcha 
atrás y Gendarmería vuelva a la ciu-
dad, “salvo que reconozcan su error, 
pero en este tiempo es muy difícil 
que los políticos reconozcan un 
error”, finalizó. 
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LA SEMANA PASADA

Se llevó a cabo una inspección ocular en el destacamento de la Policía Fe-
deral Argentina en Rosario. Los testigos Jorge Martín, Miguel Simonovich y 
“Coco” Delmasse reconocieron el lugar como un de los espacios represivos.

Trascendente jornada en el marco 
del juicio por la causa del Villazo

En mayo serán 5 audiencias.

Días atrás se vivió una jornada su-
mamente importante en el marco del 
juicio por la causa Villazo, cuando los 
sobrevivientes Carlos “Coco” Del-
masse, Miguel Simonovich y Jorge 
Martín, recorrieron el destacamen-
to de la Policía Federal Argentina 
en Rosario y reconocieron ese lugar 
como uno de los espacios represivos 
utilizados por el Terrorismo de Esta-
do en el año 1975, durante el gobier-
no constitucional de María Estela 
Martínez de Perón. 

“Esta inspección ocular fue una 
actividad muy importante en el 
marco del juicio, porque los testigos 
sobrevivientes han reconocido ese 
espacio como uno de los lugares en 
donde estuvieron privados ilegal-
mente de su libertad. Esto es tras-

cendental porque vamos ampliando 
lo que es el mapa de la represión que 
hemos sufrido como pueblo”, expresó 
el abogado Federico Pagliero y valoró 
el significado que tuvo para los tres 
de volver a ese lugar luego de haber 
estado detenidos allí hace 50 años 
atrás. “Manifestaron que el espacio 
no ha cambiado mucho, pudieron 
reconocer la parte central, el lugar 
donde fueron ingresados. Se valora 
mucho el testimonio y la valentía de 
los testigos”, sostuvo.

“Además con esto se acredita la 
participación de una de las fuerzas 
represivas de en ese momento un Es-
tado democrático como es la Policía 
Federal Argentina que tuvo una par-
ticipación activa en nuestra localidad 
en lo que fue el terrorismo de Estado 

y a las claras se ve porque tenemos 
muchos imputados que son miem-
bros de la Policía Federal”, prosiguió. 

Por último anticipó que durante el 
mes de mayo continuarán las audien-
cias. Al principio son 5 las fijadas para 
los días 7, 13, 20, 21 y 27 en los Tri-
bunales de Villa Constitución. Entre 
otros testimonios previstos para la pri-
mera jornada del mes se destaca el de 
la abogada de la Lista Marrón, Mireya 
Rojo (hoy en Italia), “se trata de una de 
las asesoras legales de los obreros que 
también fue encarcelada y vivió la pri-
sión política a partir del año 1975”. 

“Todos los testimonios son valio-
sos e importantes, pero en el marco 
histórico la colega participó del Vi-
llazo, tuvo un rol trascendental en la 
conquista de los trabajadores”, finalizó. Sobrevivientes acompañados por la APDH en Rosario.

++++
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El presidente Ezequiel Bergallo solicitó a los vecinos de otros barrios que 
por favor no trasladen sus residuos hasta el vecindario. Además, pide por 
algunas mejoras y valora el acompañamiento de funcionarios municipales.

Reclamos y gestiones en Domingo Troilo
Nueva comisión.

La nueva comisión vecinal de ba-
rrio Domingo Troilo fue electa el 
mes pasado y está presidida por 
Ezequiel Bergallo. Esta semana 
recibió a nuestro medio para co-
mentar cómo están trabajando en 
estos primeros días de gestión y 
para plantear un inconveniente 
que afecta a todos los vecinos. 

“Nosotros no somos un ba-
sural, la gente tiene que tomar 
conciencia que no debe traer sus 
residuos a nuestros capachos. Ne-
cesitamos esos canastos para el 
uso de los vecinos, son seis para 
casi 2 mil personas. No alcanza, 
y menos aún si se llegan de otros 
lugares a tirar acá sus bolsas”, dijo 
pidiendo por favor la colabora-
ción de la población. Otro de los 

inconvenientes está relacionado 
al estado de las escaleras. “Hicie-
ron una reparación, para que no 
ceda para abajo, pero se olvidaron 
del revestimiento de los costados 
que también están cediendo. Es 
una locura lo que se está movien-
do y algunos casos en donde ya se 
cayeron y los vecinos lo arregla-
ron con un poco de material”. 

“La verdad es que hay mucho 
para gestionar”, prosiguió agrade-
ciendo a los concejales que se han 
acercado en los últimos días para 
interiorizarse en el estado actual 
del barrio: Andrés Avilé, Carla 
Bertero, Viviana Romo Cuesta; 
y principalmente al director de 
Vecinales Oscar Bardey, “que nos 
está asesorando mucho”. “Noso-

tros somos nuevos, no tenemos 
mucha experiencia y nos están 
guiando muy bien”, recalcó. 

Entre otros proyectos comen-
tó que buscarán avanzar en la 
seguridad vial sobre todo en las 
inmediaciones a las dos escuelas 
que funcionan en el barrio. “Que-
remos trabajar con el tema de las 
calles, darle sentido, dirección, 
cartelería colocar reductores de 
velocidad y hasta asignarles nom-
bre porque no tienen. Ese es el 
proyecto más grande que tene-
mos en mente para colaborar con 
la educación vial, para que tome-
mos conciencia nosotros como 
vecinos del barrio y también la 
gente que viene de afuera”, fina-
lizó. 

ACTUALIDAD VECINAL

Bergallo fue electo el mes pasado.

Gerardo Perazzo.

El jefe del Cuartel informó que se concretó el arri-
bo de fondos. El dinero fue utilizado para com-
prar equipamiento para el Cuartel y la reparación 
de uno de los camiones.

Subsidio nacional para los bomberos 
Once millones de pesos.

En diálogo con Diario La Ciudad, 
el jefe del cuartel de Bomberos Vo-
luntarios de Villa Constitución hizo 
un repaso sobre la actualidad de 
la institución local. En ese sentido 
informó que se confirmó el arribo 
de fondos de un subsidio nacional 
que ya había sido anunciado meses 
atrás. “Llegó la semana pasada, son 
en total 11 millones de pesos que ya 
los tenemos gastado con lo que re-

fiere a la reparación de uno de los 
camiones y a la compra de equipa-
miento de ropa y elementos de pro-
tección para todo el cuerpo activo”, 
dijo. 

A su vez anticipó que esperan 
una segunda partida a fin de año, 
“normalmente para noviembre o 
diciembre, recibiríamos el mismo 
importe aproximadamente en lo 
que ellos llaman remanente”. “Esto 

también lo trataremos de invertir 
en elementos de seguridad porque 
20 millones de pesos para una ins-
titución como Villa Constitución 
no alcanza casi para nada”, comentó 
explicando que un equipo de respi-
ración para ingresar a un incendio 
tiene un valor de 1200 dólares, el 
equipo estructural 2 mil dólares, 
“para que tenga en cuenta la ciuda-
danía los gastos que insume Bom-
beros Voluntarios”, aclaró. 

En cuanto a los montos enviados 
desde Nación dejó en claro que no 
suelen variar, salvo algún caso pun-
tual en donde alguna institución no 
cumplimente los documentos ne-
cesarios para recibirlo, “en esas si-
tuaciones ese dinero puede ser asig-

nado al resto de los cuarteles, pero 
normalmente estamos todos al día 
con la documentación requerida”. 

En relación al estado del cuartel, 
comentó que no sólo en lo local sino 

en general “estamos pasando por 
una situación bastante agobiante” 
ya que los costos son elevados y los 
ingresos son menores a los gastos 
corrientes. 
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ARCELORMITTAL ACINDAR

“Creer en Cero” es la campaña mediante la cual la compañía reafirma su compromiso. Mediante 
diversas iniciativas de concientización y capacitación está centrada en el objetivo de alcanzar cero 
fatalidades en el ámbito laboral.

Capacitaciones y encuentros sobre 
salud y seguridad en el trabajo 

En el marco del día internacional.

En el marco de la campaña “Creer en 
Cero” y con motivo del Día Interna-
cional de la Salud y la Seguridad en el 
Trabajo que se conmemora cada año 
el 28 de abril, ArcelorMittal Acindar 
lleva adelante una agenda de activida-
des con foco en la prevención de acci-
dentes, destinadas a los trabajadores 
de la compañía y a la comunidad.  

Este año, la campaña ideada para 
esta fecha clave en el calendario de 
la empresa, está centrada en el obje-
tivo de alcanzar cero fatalidades en 
el ámbito laboral. Mediante diversas 
iniciativas de concientización y ca-
pacitación sobre prácticas seguras y 
procedimientos de emergencia, la si-
derúrgica busca sensibilizar y capaci-
tar a sus equipos, además de extender 
este mensaje de concientización hacia 
la comunidad. 

En primer lugar, el pasado martes 
23 de abril se llevó a cabo en el Club 
Náutico de Villa Constitución un si-
mulacro de rescate acuático para que 
los equipos que trabajan en zonas cer-
canas al muelle que la empresa tiene 
en sus instalaciones, comprueben la 
efectividad de su vestimenta de pro-
tección. Este simulacro, permite que 
todas las personas del equipo estén 
listas para responder eficazmente en 
el caso de que se presente una emer-
gencia. 

Además, la compañía organizó 
una serie de capacitaciones y encuen-
tros sobre seguridad en el trabajo, 

Se trata de un espacio de networking dirigido a propietarios de negocios, 
empresas, emprendimientos y mandos medios decisores.

Organizan una nueva charla
Centro Comercial.

El Centro Comercial, Industrial y 
de la Producción (CCIP) invita a 
participar de una nueva propuesta 

enmarcada en el ciclo de capacita-
ciones 2024 que la entidad pone a 
disposición de asociados y la co-

munidad en general. 
En este caso se trata de “La Tec-

nología al Servicio de las PYMES en 

Crecimiento”; charla que está dirigi-
da a propietarios de negocios, em-
presas, emprendimientos y mandos 
medios decisores. Será desarrollada 
por la firma "We One" un despren-
dimiento de Monasterio & Asocia-
dos (firma miembro de CROWE en 
Argentina), con más de 20 años de 
experiencia en consultoría contable 
y fiscal; y estará a cargo del CPN 
Gaspar Malasisi.

Será el martes 14 de mayo a par-
tir de las 14 horas en la sede del 
CCIP (Sarmiento 902). 

Aquellos interesados en parti-
cipar pueden inscribirse a través 
de un link disponible en las redes 
sociales del Centro Comercial (@
CentroComercialVC en Face-
book). Además, ante cualquier 
duda o consulta, pueden comuni-
carse al 3400498524. 

Entre otras actividades, hubo encuentros dentro de la planta local.

donde se abordó la prevención me-
diante simulacros de accidentes en 
diferentes zonas de la planta. En estas 
jornadas, las personas que asistieron 
aprendieron sobre la importancia del 
buen uso y manejo de los elementos 
de protección personal, la conduc-

ción segura de vehículos y las manio-
bras de primeros auxilios. 

La agenda continuó con charlas de 
seguridad y capacitaciones en RCP 
con referentes de la compañía en cen-
tros educativos como la Universidad 
Tecnológica Nacional y la Escuela 

Primaria Nº 15, ambos estableci-
mientos de San Nicolás, y la Escuela 
San Pablo y la Escuela Técnica Nº 669 
de Villa Constitución.

“Para ArcelorMittal Acindar es 
prioridad el bienestar de su gente y 
las comunidades donde está presente. 

Por eso, trabajamos durante todo el 
año en la prevención y capacitación, 
dos pilares fundamentales para al-
canzar el objetivo de cero accidentes”, 
destacó Facundo Velasco, gerente de 
Comunicaciones, Asuntos Públicos y 
Fundación Acindar.

Autoridades provinciales realizarán en la jornada de hoy la presentación 
formal de esta iniciativa que busca fomentar, acompañar y fortalecer pro-
cesos productivos dentro de cada empresa

Presentan el programa Tecnoindustria 4.0
En la sede de CIDECON.

El programa Tecnoindustria 4.0 es 
un plan integral para brindar me-
joras en los productos y procesos 
productivos de empresas santafe-
sinas a través de centros tecnológi-
cos regionales. El mismo es llevado 
adelante a través del Ministerio de 
Desarrollo Productivo del gobier-
no de Santa Fe y este jueves se pre-

sentará de manera formal en Villa 
Constitución.

El encuentro en donde autori-
dades provinciales brindarán toda 
la información necesaria para ser 
parte tendrá lugar de 14 a 15 horas 
en la sede de la Cámara Industrial 
del Departamento Constitución 
(CIDECON), ubicada en Moreno 

1262. 
Las autoridades informaron 

que para una mejor organización 
instan a quienes quieran formar 
parte de la charla informativa a 
que se inscriban previamente a tra-
vés de los links disponibles en las 
redes sociales (@cideconac). 

Tecnoindustria contempla una 

inversión de 840 millones de pe-
sos que se destinarán a más de 800 
proyectos para agregado de valor, 
adopción y/o transformación digi-
tal, producción más limpia y tran-
sición energética.

Esta nueva iniciativa provincial 
busca fomentar, acompañar y for-
talecer procesos productivos den-
tro de cada empresa, a su vez que 
mejorarlos y hacerlo a través de 
los distintos parques y polos tec-
nológicos. Asistirán a más de 800 
empresas dentro de la provincia de 
Santa Fe, entendiendo lo que im-

plica hoy la innovación para man-
tener y sostener la competitividad.

El programa está articulado 
con 12 agencias y asociaciones de 
desarrollo y 27 centros tecnológi-
cos. En esta edición se focalizará 
en tres ejes: la asistencia técnica, la 
transición hacia la industria 4.0 y 
la transición hacia energías reno-
vables. El primer llamado se reali-
zó durante el mes de abril, median-
te el cual prevén 420 asistencias; y 
el segundo llamado está pactado 
en primer término para el mes de 
septiembre.
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Director de Nuevas Economías, Gonzalo Cristini.

La Cámara Industrial del Departa-
mento Constitución (CIDECON) 
y el Ministerio de Desarrollo Pro-
ductivo de Santa Fe, a través del 
director Provincial de Industria y 
Nuevas Economías, Gonzalo Cris-
tini, invitan a la “Charla de Efi-
ciencia Energética para Industrias”, 
que está orientada a profesionales 
técnicos. La misma se desarrolla-
rá este jueves 2 de mayo, de 15.30 
a 17.30 horas en la sede de CIDE-
CON, ubicada en Moreno 1262. 
Es una actividad sin costo y las 
inscripciones se pueden hacer a 
través del enlace disponible en las 
redes sociales de los organizadores. 

De igual modo, se podrán acercar 
directamente en el día y horario 
fijado. 

Con el objetivo de mejorar la 
competitividad industrial, el Mi-
nisterio de Desarrollo Productivo 
del Gobierno de la Provincia puso 
en marcha este programa de ca-
pacitación para personal técnico 
de industrias santafesinas. El ciclo 
busca acercar herramientas para 
trabajar en eficiencia energética en 
todo el sistema productivo y es el 
punto de partida de una serie de 
iniciativas que se llevarán adelante.

Las capacitaciones comenzaron 
a principios de abril y la intención 

es llegar con las mismas a cada 
punto de la provincia. Como men-
cionamos, están destinadas a pro-
fesionales técnicos, pero también 
se incorporan locales comerciales 
-pequeñas y grandes superficies-, 
gastronomía y hotelería.

Con este plan de Eficiencia 
Energética para Industrias se busca 
fomentar un mejor consumo, pro-
piciar el uso de energías renova-
bles, identificar oportunidades de 
mejora del desempeño energético 
y elaborar diagnósticos energéti-
cos. Algunos de los puntos que se 
trabajan con las empresas están 
vinculados a la realización de man-

MINISTERIO DE DESARROLLO PRODUCTIVO

Las charlas que están destinadas a profesionales técnicos de empresas 
en el uso eficiente de la energía, se realizan desde principios de abril en 
toda la provincia y son el punto de partida de una serie de iniciativas 
que se llevarán adelante.

Capacitación sobre Eficiencia 
Energética para Industrias 

En la Cámara Industrial.

tenimiento periódico de equipos; 
reparación de fugas de aire com-
primido, vapor y fluidos; revisión 
de condiciones del equipamiento; 
chequeo del estado de aislamiento, 

principalmente cuando hay fluidos 
a baja o alta temperatura; control 
para que los motores trabajen en-
tre un 75% y 90% de su potencia 
nominal; entre otros. 

Interés General 
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IMPORTANTE REUNIÓN EN ROSARIO

Con el Ministro de Seguridad.

Pablo Cococcioni recibió a autoridades locales que presentaron diversas 
problemáticas que hoy transita nuestra ciudad. El funcionario provincial se 
puso a disposición para buscar y brindar respuestas. 

Autoridades locales y provinciales 
buscan soluciones por la inseguridad 
El ministro de Seguridad de la Pro-
vincia de Santa Fe Dr. Pablo Cococ-
cioni recibió en la sede de la Gober-
nación en la ciudad de Rosario al 
intendente Municipal Jorge Berti, al 
director de Prevención y Seguridad 
Ciudadana Paulo Baldini, al senador 
Provincial Germán Giacomino y a 
un grupo de Concejales de nuestra 
ciudad en una reunión en la que cada 
participante pudo transmitir la pro-
blemática de los reclamos de los ve-
cinos en materia de seguridad, esta-
bleciendo una agenda de prioridades.

“Esta reunión la pudimos concre-
tar luego de haberla solicitado ante el 
gobernador Maximiliano Pullaro y el 
secretario Juan Cruz Cándido”, aclaró 
Berti y analizó los detalles de la misma. 

“Hicimos un recorrido sobre las 
cosas que habíamos presentado hace 
dos meses atrás y presentamos cuáles 
fueron los avances desde ese momen-
to a la fecha. Agradecemos eso por-
que seguramente son señales para 
la comunidad, pero expresamos que 
también faltan otras cuestiones por 
ver”, relató el intendente. 

Entre los puntos presentados, 
enumeró: gestiones para el regreso 
de Gendarmería, mayor cantidad de 
efectivos policiales, continuar con 
los traslados de presos de la alcaldía, 
operativos contra el narcotráfico, in-
tervenciones barriales focalizadas, 
incorporación de nuevos móviles, 
nueva sede de Comando Radioeléc-
trico, depósito de vehículos judicia-
lizados, operativos de otras agencias 
del Estado provincial. 

Entre algunas de las iniciativas 
presentadas, Berti resaltó la posibili-
dad de sumar efectivos retirados de 
la Policía, que sean oriundos de la 

Policiales

Las autoridades se reunieron en la sede de Gobernación.

ciudad y que deseen prestar servicio 
en Villa Constitución; algo que ya se 
puso en marcha en la vecina locali-
dad de Rosario. “No podrían prestar 
los mismos trabajos de la Policía ac-
tual, pero sí reemplazar en otros luga-
res y poder tener más efectivos en la 
calle. Así que si algún agente retirado 
tiene intenciones de volver al Minis-
terio de Seguridad, hay un camino 
que puede transitarse”, sostuvo. 

Por último agradeció a Juan Cruz 

Cándido, “quien fue el que motorizó 
este encuentro”; “nos vinimos con la 
esperanza de que al corto tiempo va-
mos a tener señales. Hace un tiempo 
que estamos tratando de generar una 
relación con los gobiernos dándoles 
la oportunidad que muestren la aten-
ción que tienen para con la ciudad. 
En ese sentido tratamos de ser cau-
tos, responsables y sumar siempre”, 
finalizó Berti. 

A su turno, Paulo Baldini recor-

dó que este encuentro fue la conti-
nuación del esquema de trabajo que 
se viene llevando adelante con las 
autoridades provinciales. “El canal 
de diálogo está abierto y eso es muy 
importante”, recalcó el director de 
Prevención. 

Por otra parte, valoró entre los 
puntos sobresalientes el traslado de 
reclusos de la URVI a los centros 
carcelarios, “eso permite además de 
bajar el número, poder disponer de 

“El Ministro informó sobre planillas en 
donde los números mostraban una 
baja delictual. Por lo que nosotros sa-
bemos y nos informamos, sobre todo 
por los vecinos, se ha incrementado el 
delito en la ciudad. Por eso es impor-
tante el compromiso de los vecinos en 
que denuncien, porque cuando vamos 
a pedir recursos para nuestra ciudad 
ellos se manejan solamente con los lla-
mados al 911 y las denuncias formales”. 

Paulo Baldini, 
director de Prevención

y Seguridad Ciudadana. 

efectivos policiales en la calle y no 
pura y exclusivamente para el cuida-
do de ellos”. 

También resaltó que el Ministro 
se comprometió a sumar a la Unidad 
Regional VI como una de las recepto-
ras de los nuevos vehículos que serán 
adquiridos. 

Por último, valoró las interven-
ciones focalizadas en los barrios más 
conflictivos, “pura y exclusivamente 
dominados por la actividad ilícita del 
narcotráfico”. 

En los tribunales locales se les atribuyó el robo de una 
camioneta que fue recuperada tras una persecución.

El Cuartel de Bomberos acudió a dos llamados por incidentes en ruta 21, 
a la altura de Arroyo del Medio y sobre autopista. 

Prisión preventiva para dos nicoleños

Dos siniestros viales

Audiencia imputativa.

El domingo.

En audiencia imputativa celebrada 
en los Tribunales Provinciales de 
Villa Constitución, la Fiscal Dra. 

Analía Saravalli les atribuyó a dos 
sujetos de 55 años y de 27 años, 
ambos oriundos de la localidad de 

En la jornada del domingo Bombe-
ros Voluntarios de nuestra ciudad 
respondieron a dos llamados por 

incidentes viales. 
El primero de ellos se produjo en 

la autopista, a las 4.20 de la madru-

gada más precisamente en el kiló-
metro 253 en el carril Rosario-Bue-
nos Aires. 

San Nicolás; los delitos de Robo 
agravado por ser perpetrado con 
ganzúa y por ser vehículo dejado 
en la vía pública en concurso ideal 
en calidad de coautores; solicitan-
do la prisión preventiva efectiva. 
La Jueza de primera instancia Dra. 
Usandizaga tuvo por formalizada 

la audiencia disponiendo la pri-
sión preventiva por el plazo de ley 
para ambos imputados.

La Fiscalía les atribuye el hecho 
del lunes 22 de abril de 2024 a las 
13 horas aproximadamente en ca-
lle Colón y Av. Acevedo de nuestra 
ciudad, cuando ambos imputados 

mediante la utilización de una 
ganzúa y violentando el tanque de 
arranque sustrajeron una camio-
neta marca Ford modelo Pick Up 
Ranger blanca, la cual se encontra-
ba estacionada en la vía pública. 
Los imputados fueron aprehendi-
dos en la ciudad de San Nicolás, 
más precisamente en la esquina de 
calle Esquiú y Pellegrini luego de 
una persecución mientras intenta-
ban darse a la fuga.

El jefe del cuartel, Gerardo Peraz-
zo confirmó que se produjo el incen-
dio de un vehículo marcha VW. “A 
nuestro arribo estaba generalizado 
el fuego, el conductor salió por sus 
propios medios, se trató aparente-
mente de un desperfecto mecánico. 
Las pérdidas fueron sólo materiales 
y no se registraron lesionados”. 

Luego, aproximadamente a las 6 
de la mañana en ruta 21 a la altura 

de barrio Arroyo del Medio, se pro-
dujo el despiste de un automóvil 
marca VW que impactó contra una 
columna de alumbrado. “Quedó el 
vehículo en una condición inestable 
dentro de una zanja, el conductor sa-
lió también por sus propios medios. 
No hubo que lamentar heridos aquí 
tampoco”, detalló Perazzo informan-
do que en el lugar trabajó también 
personal de Tránsito y de Policía. 
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En el procedimiento se secuestró lo robado. 

ron con la dependencia local. In-
mediatamente, personal se dirigió 
al lugar y tras efectuar un operativo 
de saturación lograron dar con los 
dos individuos, quienes intenta-
ban darse a la fuga entre la maleza. 
Tras inspeccionarlos, se comprobó 
que los dos hombres tenían en su 
poder cables con reflector, pinzas, 

llaves de tubo, cierras, un cuchillo, 
entre otros elementos”, informaron 
desde la PNA Villa Constitución. 
Interviene en el hecho la Fiscalía 
Regional de la Segunda Circuns-
cripción del Ministerio Público de 
la Acusación desde donde se orde-
nó la liberación de las dos personas 
quedando sujetos a la causa.

EN ARCELORMITTAL ACINDAR

Sector del puerto.

Personal de PNA Villa Constitución procedió a la aprehensión de los hom-
bres que estarían robando diversos elementos dentro del predio.

Prefectura Naval detuvo a 
dos delincuentes por robo

Personal de la Prefectura Naval Vi-
lla Constitución detuvo por robo a 
dos hombres en la Facilidad Por-
tuaria de ArcelorMittal Acindar. 
La intervención se desencadenó 
tras un aviso de la empresa de se-
guridad privada que opera en el 
lugar. Los efectivos de la Fuerza 
se desplazaron rápidamente y lo-
graron capturar a los individuos, 
quienes intentaron escapar entre la 
maleza. Durante la inspección, se 
encontraron diversos elementos en 
su posesión. 

“Efectivos de la Prefectura Na-
val Argentina aprehendieron a 
dos hombres que estarían roban-
do distintos artículos y elementos 
personales, en un operativo que 
sucedió dentro de la Facilidad Por-
tuaria Acindar. El procedimiento 
comenzó cuando desde la empre-
sa de seguridad privada que presta 
servicio en el lugar se comunica-

GOBIERNO PROVINCIAL

Ministerio de Seguridad.

Mediante una licitación pública se adquirirán 
700 vehículos. Las ofertas se conocerán hoy. 
Además, a través de una compra directa, en los 
próximos días se incorporarán a la flota otros 
100 patrulleros.

Anuncian la compra 
de 800 patrulleros

Con el objetivo de reforzar la 
seguridad en las principales ciu-
dades del territorio provincial, el 
Gobierno de Santa Fe sumará en 
las próximas semanas 800 nuevos 
patrulleros policiales. 

“Como se comprometió el go-
bernador Maximiliano Pullaro, 
estamos concentrados en forta-
lecer la seguridad en Santa Fe”, 
aseguró el ministro de Justicia 
y Seguridad, Pablo Cococcioni, 
para luego indicar que por un 
lado se está llevando adelante una 
licitación pública para la adqui-
sición de 700 unidades a la que 
destina un presupuesto oficial es 
de $27.300 millones. Por otro, 
mediante contratación directa, 
se compraron 100 automóviles 
más. Cabe señalar que ambas ini-

ciativas se enmarcan en la Ley N° 
14.237 correspondiente al “Estado 
de Emergencia en Seguridad Públi-
ca en la Provincia de Santa Fe”.

Cabe destacar que las unidades 
se entregan con todo el equipa-
miento indispensable, lo que de-
manda una inversión especial de 
recursos y explica el valor final del 
vehículo. En términos proporcio-
nales, el 50 % del precio del patru-
llero corresponde al modelo adqui-
rido y el otro 50% al equipamiento 
incorporado y la mano de obra ne-
cesaria para su instalación.

La apertura de sobres de la Lici-
tación Pública se realizará el jueves 
a las 10, en la sede de Gobierno de 
Rosario. Una vez celebrada la adju-
dicación, el plazo máximo de entre-
ga de los 700 vehículos es de 90 días.

Policiales
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EN LA POSADA DE LOS MUERTOS

El artista cierra la etapa de su primer disco para 
dar inicio a su segunda producción. “Me quiero 
dar el gusto de despedir mi álbum con colegas 
fenomenales y con toda la gente de Villa que 
siempre me recibió de la mejor manera”, resaltó.

Matías Julián presenta un show 
acústico con artistas invitados 

El sábado 11 de mayo.

Matías Julián (@matiasjulianperez) 
prepara para el sábado 11 de mayo 
un show en La Posada de los Muer-
tos (14 de Febrero 333). “Lo estamos 
preparando con tiempo, estoy muy 
entusiasmado, de eso no hay dudas”, 
dijo a Diario La Ciudad. 

La intención es cerrar toda una 
etapa de trabajo de su primer álbum 
“Hermandad”. Ante esto es que pro-
pone para este mes un show acústico 
en el que acompañarán artistas loca-
les, y tal como espera Matías, toda la 
gente de nuestra ciudad que lo sigue 
y apoya desde sus inicios. 

Para la ocasión las entradas an-
ticipadas están a la venta a un valor 
de 3 mil pesos, y pueden adquirirse 
en el bar anfitrión, en Que Sea Rock 
(galería San Martín) y en la Acade-
mia Carolina Gerbino (Rivadavia 
883).

Al ser consultado sobre con qué 
se encontrará el público esa noche, 
explicó: “Un show acústico, la idea 
es que sea algo grande, lindo. Me 
quiero dar el gusto de despedir mi 
álbum Hermandad que lo vengo 
trabajando hace bastante acompa-
ñado de colegas con los que vamos 
a reversionar varias de mis cancio-
nes y de músicos del rock nacional 
e internacional. Un poco de pop, de 
rap, habrá un poco de todo. Real-
mente estoy muy contento de poder 
presentar una propuesta muy varia-
da para toda la gente de acá de Villa 
que siempre me recibió de la mejor 
manera”. 

Cuando habla de ese recibimien-
to y acompañamiento se refiere a 
que desde sus comienzos en nuestra 
ciudad Matías tocó principalmente 
en la Plaza de la Constitución bajo el 

Por último, anticipó que ya se 
encuentra trabajando en su se-
gundo álbum. “El primero fue un 
formato más acústico por eso lo 
despido de esta manera, pero hace 
ya más de un año que estoy con mi 
formato banda como solista. Mi 
proyecto se llama Matías Julián y ya 

estoy grabando este segundo álbum 
en formato banda y sigo por ahí, 
llevando también algunas cancio-
nes que estaban en el primero pero 
reversionadas a lo eléctrico. Ade-
más de sumar canciones nuevas”, fi-
nalizó reiterando la invitación para 
el sábado 11.

Matías Julián presentará “Hermandad”. 

Vinilos cumple dos años en junio próximo.

Bajo la modalidad de música a la carta, el público pudo disfrutar de una 
presentación distinta de la banda de rock local que con gran éxito se pre-
sentó en el centro cultural.

Vinilos celebró su show 
número 40 en el ACLA 

El sábado pasado.

La banda de rock Vinilos se presentó 
el sábado pasado en el centro cultural 
de la Asociación Civil Leitto Acuña 
(ACLA), con “Música a la Carta” cele-

brando así su show número 40. 
La iniciativa, que tuvo una exce-

lente respuesta por parte del público, 
se basó en colocar en cada mesa un 

menú, así los asistentes tuvieron la po-
sibilidad de elegir los temas. 

Ezequiel Ríos (cantante), agradeció 
a todos los que formaron parte de la 

El ciclo de peñas ten-
drá el próximo 11 de 
mayo su primer en-
cuentro del 2024. Las 
entradas anticipadas 
ya están a la venta.

Vuelve
La Rezabaile

Octava edición.

El Ciclo de Peñas “La Rezabaile” 
organiza para el próximo sába-
do 11 de mayo su 8º encuentro, 
primero de este 2024. Como es 
tradición será en las instalacio-
nes del Club Constitución y las 
entradas anticipadas ya están a 
la venta a un valor de 3 mil pe-
sos (los lugares en donde pue-
den adquirirse tanto en Villa 
como en la región pueden en-
contrarse en sus redes sociales). 

Sus organizadores anticipa-
ron que como en cada edición 
habrá servicio de buffer con 
precios accesibles como así tam-
bién diversas presentaciones 
en vivo. Hasta la fecha la grilla 
confirmada es la siguiente: Los 
Cantores del Camino, Leguero’s, 
YanasusFolk Band, Despertar 
Santiagueño, Academia Aire 
de Zamba, Taller de Danzas La 
Querencia. 

Cultura

formato de a la gorra. El joven artista 
es oriundo de Rosario y la vida lo lle-
vó a residir en varias localidades del 
corredor de la ruta 21; también a ser 
uno de los profesores de la academia 
de Caro Gerbino. 

“Antes tocaba mucho en arte en 
calle y la gente siempre me brindó 
todo su cariño por eso quiero invitar 
a todas esas personas a que se su-
men a compartir esta linda propues-
ta”, dijo emocionado resaltando que 
este espectáculo “es una forma de 
devolver todo eso, y qué mejor que 
hacerlo con música y proponiendo 
algo lindo”.

Además, resaltó también la soli-
daridad y predisposición de La Posa-
da, no sólo para con él sino para con 
todos los artistas. “A nivel personal 
es muy importante que pueda ser en 
Villa, en la Posada porque Germán 
-el titular del bar-, me hizo siempre 
el aguante como a todos los artistas. 
La verdad que la infraestructura es 
re linda, hizo una inversión muy 
buena en sonido y en iluminación, 
y él siempre pone todo eso a dispo-
sición de los artistas. No queda más 
que agradecerle y a toda la gente de 
la Posada”, sostuvo. 

velada y recalcó que tal como había 
anticipado “la gente pudo encontrarse 
con un par de locos cantantes tocando 
acústico lo que ellos mismos eligieron 
para escuchar. Fue un show muy lindo 
e interactivo”. 

Como cada propuesta que pre-
senta ACLA, la entrada fue gratuita, 
aunque bajo la modalidad de show a 
la gorra. 

Vinilos cumplirá 2 años de su for-
mación en junio próximo, “el público 
nos recibe desde un inicio muy bien. 
Este fue nuestro show 40, y eso nos lle-
na de orgullo. La gente nos acompaña 
porque hacemos una música que no 
pasa de moda, son canciones de los 
’80 y ’90 del rock nacional que todavía 
siguen vigentes”, expresó el cantante. 

En relación a cómo continuarán 
las presentaciones luego de este sába-
do, Ríos anticipó que estarán tocando 
en Botánico y en la vecina localidad 
de Theobald. “Además, vamos a cum-
pleaños, casamientos, por eso le pido 
a la gente que si está interesada se 
contacte con nosotros”, agregó. Vale 
aclarar que pueden hacerlo a través 
del Instagram @vinilos.vc. 
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RADIO SAN NICOLÁS

René Cottini, una de las voces emblemáticas del 
medio brindó sus sensaciones ante el inminente 
cierre. Desde el lunes ya no se transmiten pro-
gramas en vivo y no queda personal trabajando.

“Siento un gran dolor, fueron 
30 años vividos en esos pasillos”

Se ordenó la clausura.

La Justicia ordenó la clausura total 
de La Voz de San Nicolás S.A., so-
ciedad anónima que venía adminis-
trando Radio San Nicolás (LT24), 
dejando con sentencia firme la re-
solución de septiembre de 2023 que 
decretó la quiebra. 

De esta manera, desde el lunes 
ya no hay programas en vivo en la 
histórica y emblemática radio que 
supo ser un hito para toda la región. 

Diario La Ciudad entrevistó a 
René Cottini, periodista y una de 
las voces más reconocidas y queri-
das con más de 30 años de trayecto-
ria dentro del medio. 

“Es una cuestión muy lamen-
table sobre todo pensando que ha 
caído un medio que tiene más de 
50 años, más precisamente 54 cum-
pliría el próximo 10 de octubre. 
Lamentablemente por desmane-
jos que ha habido en la actividad, 
después de varios años que estuvo 
al frente la primera dirección enca-
bezada por un hombre oriundo de 
Villa Constitución, Aldo Ramini 
con sus socios de San Nicolás le die-
ron vida unos 40 años hasta que la 
situación tampoco la pudieron ma-
nejar demasiado en aquel momento 
y decidieron venderla. Aquellos que 
la compraron nunca realmente le 

“Uno lo ve con el dolor de haber 
pasado más 30 años ahí adentro y 
por ende se mezclan las cosas. Por 
ahí la otra parte te dice, fue impo-
sible por esto o por lo otro, segu-
ramente tendrán sus argumentos 
para plantear el por qué se llegó a 
esto. Pero uno desde adentro tiene 
la sensación que pocos esfuerzos se 
han hecho”, se lamentó.

A su vez, comentó que en los 
oyentes la sensación es la misma, 
“te preguntan cuándo se vuelve, qué 
pasa. Tenés que andar explicando y 
más te desgarrás por dentro porque 
se reviven todas esas cuestiones que 
no son para nada lindas”. 

Por último, el periodista explicó 
que el dolor de hoy se debe a varios 
factores. Por un lado haber transcu-
rrido durante gran parte de su vida 
en esos pasillos, “entregar todo de 
uno y ver que no he sido reconocido 

de la misma manera. No solamente 
yo, tantos otros que hicimos lo mis-
mo porque hay inclusive gente con 
más antigüedad que han seguido 
trabajando hasta la última instan-
cia”. 

También dolor por este presen-
te implica para la ciudad pierda un 
medio de comunicación tan em-
blemático como histórico. Y por 
último, pero no menos importante 
dolor porque a nivel político tam-
poco se ha valorado, “eso no es muy 
entendible, que el poder político no 
haya podido hacer nada para que 
esto se frene. Han dejado que los 
hechos se vayan sucediendo y ter-
minen cayendo. Es una emisora que 
con el correr de los años le daba una 
importancia a la ciudad que ahora 
no seguirá teniendo. Son cosas que 
hemos perdido por negligencia de 
muchos”, finalizó. 

han dado la responsabilidad que la 
situación merecía y se llegó a este 
presente. No tengo otra lectura la-
mentablemente, uno lo ve así por-
que lo ha vivido.

Estos últimos 10 años se le ha 
dado poca atención, excepto los 
primeros meses, y por decantación 
eso termina sucediendo”, se lamen-
tó el periodista.

Desde el lunes ya no hay progra-
mación en vivo, “ahora estamos en 
un proceso de quiebra que se espera 
a ver cómo transcurre. La verdad 
que es que es la primera experien-
cia que uno tiene en esto, pero es 
un hecho que la gente hoy en día 
y por ahora está sólo escuchando 
música porque ya información en 
vivo no hay. Gente trabajando, por 
ende tampoco, así que no hay nada 
en vivo más allá que la música sigue 
transcurriendo y que en algún mo-
mento se cortará”, prosiguió y agre-
gó: “Propiamente trabajadores des-
de el viernes ya no hay. Algo se hizo 
el sábado y el domingo a la mañana 
para que también se pudiera despe-
dir esa programación, pero después 
de eso se dejó”. 

Notablemente afectado por lo 
sucedido, Cottini resaltó que el 
sentimiento que reina es de mucho 
dolor y de mucha bronca, “porque 
he visto que no se ha hecho dema-
siado en todo este tiempo. Se dejó 
transcurrir sin haber tomado una 
medida un poco más drástica desde 
el principio”.

Radio San Nicolás cumpliría en octubre 54 años. 

Rossi valoró volver a Empalme para acompañar a un presidente peronista. 

El dirigente peronista fue recibido por autorida-
des de la Corriente de la Militancia y del Consejo 
de Unidad Básica del PJ.

Rossi en Empalme
Encuentro en la sede de La Fraternidad.

La semana pasada visitó la localidad 
de Empalme el dirigente del pero-
nismo Agustín Rossi, en el marco 
de los recorridos que se encuentra 
realizando en toda la provincia. Fue 
recibido por el presidente Comunal 
Facundo Stizza. Del encuentro par-
ticiparon también referentes depar-
tamentales y locales de la Corrien-
te Nacional de la Militancia como 
Hugo Burguez, Lorna Pisani y José 
Luis Braillard. Se contó además con 
la presencia de ex presidente co-
munal Roberto González, el ex di-
putado provincial Roberto Cané, el 
próximo secretario Departamental 
del Partido Justicialista José Gius-

seponi, así como de Roberto Ávila 
y Raúl Ávila, dirigentes de La Fra-
ternidad. También se hicieron pre-
sentes gremios como UOM, ATE, 
Empleados de Comercio y sindicato 
de la Sanidad.

En una charla que contó con una 
nutrida participación Rossi destacó 
la posibilidad -luego de 22 años- de 
visitar por primera vez la Comuna 
con la presencia de un mandatario 
peronista, y apeló a la necesidad 
de sostener y fortalecer espacios 
de unidad y construcción “que den 
cuenta de ese 50% de la población 
que nos eligió para representar sus 
valores e intereses en un marco de 

oposición a las políticas imperantes”. 
Organizada por la Corriente Na-

cional de la Militancia y el Consejo 
de Unidad Básica del Partido Justi-
cialista local, la actividad significó el 
encuentro de distintos sectores del 

peronismo empalmense y regional, 
“hecho que evidencia un camino de 
unidad en contextos nacionales y 
provinciales tan difíciles y que de-
mandan claros posicionamientos 
partidarios”.

Regionales
EN AGENDA

Emprendedores

Ginecología

Encuentro

Vacunación

EMPALME

GODOY

THEOBALD

SAN NICOLÁS

A través del Área Social de la Co-
muna de Empalme, se informa 
a la comunidad que se encuen-
tra abierta la convocatoria para 
emprendedores de la economía 
social, artesanos, productores, fe-
riantes de Empalme que deseen 
participar de diversas actividades, 
ferias y encuentros. Para formar 
parte del registro, los interesa-
dos deberán enviar un mensaje 
al 3364564976, también brindan 
la opción de inscribirse a través 
de un formulario web que puede 
encontrarse en el Facebook de la 
Comuna (@comunaempalme) o 
ingresando al sitio oficial (www.
empalmevillaconstitucion.gob.ar).

El SAMCo de la localidad de Godoy 
informó que a partir de este sábado 
4 de mayo comenzará una campaña 
de Atención Ginecológica y Anti-
concepción. De esta manera, cada 
sábado de 9 a 13 horas atenderá en 
las instalaciones del centro de salud 
la doctora Claudia Molina. Brin-
dará consultas, colocación de Im-
planom y DIU, y tomará muestras 
para PAP. Vale destacar que la aten-
ción será con turno previo, el cual 
puede solicitarse de lunes a viernes 
de 8 a 12 horas comunicándose al 
3460695533.

La Comuna de Theobald y la 
agrupación Unidos por el 12 San 
Nicolás organizan el Segundo En-
cuentro Multimarcas, con autos 
clásicos, motos y camionetas. Será 
el sábado 11 de mayo, a partir de 
las 14.30 en el Camping Municipal; 
y el domingo 12, desde las 9.30, se 
desarrollará el evento principal 
con artistas locales, cantina, feria 
de artesanos, premios, entrega de 
menciones y sorteos. Aquellos 
que deseen recibir más informa-
ción pueden comunicarse al telé-
fono 3364038752 (Adrián).

“Cada vacuna es fundamental 
para crear defensas en nuestro or-
ganismo y mantener alejadas las 
enfermedades infecciosas. El Ca-
lendario Nacional de Vacunación 
incluye dosis para todas las etapas 
de la vida, situaciones especiales y 
grupos específicos. Recordá que 
las vacunas del calendario son 
obligatorias, gratuitas y se aplican 
en todos los vacunatorios, centros 
de salud y hospitales de la ciudad”, 
informaron desde la Municipali-
dad de San Nicolás instando a los 
vecinos a completar las dosis. Para 
pedir turnos deben comunicarse 
al teléfono 3364284703.

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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Arroyo Seco y la región
LUEGO DE HABER RECIBIDO A REPRESENTANTES DE ROSARIO BUS

El intendente Tonelli mantuvo una reunión con el Director Provincial de Transporte de Pasajeros para que desde el área inter-
cedan ante el inconveniente de los horarios y las frecuencias durante las primeras horas de la mañana.

El Municipio gestiona soluciones 
por el transporte interurbano 

La situación es “crítica” señalaron.

El intendente de Arroyo Seco Da-
niel Tonelli y la secretaria de Go-
bierno, Celina Martini mantuvieron 
un encuentro con el director Pro-
vincial de Transporte de Pasajeros, 
José Roura.

La reunión, realizada en la sede 
del Ministerio de Desarrollo Pro-
ductivo tuvo como finalidad, pre-
sentarle un estudio y diagnóstico de 
situación acerca de la problemática 
que afrontan los vecinos que día a 
día utilizan el transporte interurba-
no de pasajeros.

La intención de las autoridades 
municipales fue buscar soluciones 

en torno a la frecuencia y refuerzos 
de los colectivos, especialmente en 
aquellos horarios que presentan 
mayor demanda del servicio. Tras el 
encuentro Tonelli aclaró que segui-
rán trabajando para que el servicio 
sea más eficiente y que los vecinos 
de la ciudad puedan ir a estudiar o 
trabajar, trasladándose de manera 
óptima. 

“Presentamos la problemática 
de Arroyo Seco con respecto a los 
horarios en la mañana temprano, 
en donde la parada del Cristo se 
junta toda la gente y lamentable-
mente no todo el mundo puede 

Tonelli y Martini fueron recibidos por Roura.

Días antes del encuentro provincial, 
autoridades de Arroyo Seco mantu-
vieron una reunión con Roberto De 
Giura, representante de Rosario Bus. 
En diálogo con Canal Seis, comentó 
que pudo interiorizarse sobre la pro-
blemática del traslado de la gente en 
las horas pico del servicio. “En realidad 
lo que hice fue una exposición de lo 
que tenemos en la actualidad con to-
das las mejoras que fuimos haciendo 
en el servicio aunque pareciera que 
nunca alcanzan”, explicó. “Hay todo un 

componente social que no acompaña, 
un aumento desmedido en los precios 
del combustible que hace que la gente 
se haya volcado al uso del transporte, 
pero por otro lado somos realistas que 
podemos satisfacer las necesidades 
de algunos pero no de todos”, agre-
gó. Por último, anticipó que junto con 
el Concejo trazaron planes de trabajo 
para volver a reunirse y analizar qué 
alternativas se pueden brindar. De 
igual modo dejó en claro que “mayor 
frecuencia no es viable”.

Rosario Bus

subir al transporte público, quedan 
usuarios abajo con todos los incon-
venientes que esto les genera”, se 
lamentó Tonelli. 

Para el intendente se trata de 
una situación “crítica” que merece 
la intervención de las autoridades 
provinciales. El inconveniente se 
presenta principalmente con la M 
Azul, “Arroyo Seco crece y es una 

ciudad que tiene su pasaje que se 
agota en la estación de la Esso. Los 
que esperan en cualquier otra parte 
de la ciudad imposible que suban, 
no pueden viajar nunca en esos 
horarios”, prosiguió. Ante este pa-
norama es que desde el Municipio 
realizan todas las gestiones posibles 
para sumar un refuerzo en los hora-
rios mencionados por el intendente. 

Por último, Tonelli se mostró po-
sitivo a poder brindar una solución 
a los vecinos. En ese contexto men-
cionó la reunión previa que man-
tuvieron junto a los concejales con 
representantes de Rosario Bus y an-
ticipó próximos encuentros, “estas 
gestiones continuarán, esperemos 
poder lograr mejorar esta situación”, 
resaltó. 

Las tareas iniciales fueron sobre calle Rivadavia al 900.

Personal de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, afianza el proyec-
to encarado por la gestión municipal en diversas arterias de la ciudad.

Avanza el plan de mejoras 
de calles, caminos y accesos 

Consolidado, bacheado y escoriado.

La Municipalidad de Arroyo Seco 
inició un plan de trabajo de me-
joras de calles, caminos y accesos 
a los barrios de la localidad. Esta 
iniciativa encarada con personal de 
la Secretaría de Obras y Servicios 
Públicos engloba el consolidado, 
bacheado y posterior escoriado en 
las calles de tierra y caminos rura-
les; a lo que también suman la re-
cuperación del pavimento en aque-
llos lugares donde está gravemente 
afectado. 

“Este plan no para. Este plan 
continúa. Cada una de nuestras 
calles van a estar mejoradas en 
tiempo y forma. La inversión en la 
ciudad está decidida”, expresó entu-
siasta el intendente Daniel Tonelli. 

A su turno, el funcionario mu-
nicipal Gustavo Delorenzi explicó 
que los trabajos se irán realizando 

Entrega del FFE
En el salón de usos múltiples 
del Centro Cultural “Guillermo 
Furlong”, autoridades munici-
pales recibieron a representan-
tes de escuelas incorporadas 
de la localidad para proceder a 
la entrega del Fondo de Finan-
ciamiento Educativo (FFE). 
En ese marco, la secretaria de 
Hacienda, Vanina Brancatto 
dispuso un total de $4.000.000, 

entregando la suma de $800.000 
para cada entidad educativa. 
En la oportunidad recibieron: 
E.E.S.O.P.I. N° 8097 “Santa Ma-
ría Goretti”, Jardín de Infantes N° 
1340 “Niño Jesús”, Escuela Part. 
Inc. N° 1191 “Santa Lucía”, Ins-
tituto Superior de Profesorado 
N° 4008 “San Miguel”, y Escuela 
Particular Incorporada N° 1068 
“San José”.

EDUCACIÓN

de mayor a menor complejidad, 
“con el arribo del hormigón pode-
mos ir avanzando con los proble-
mas más importantes. Los lugares 

por reparar son numerosos, pero 
la intención es ir cumpliendo con 
todos, de a poco pero siempre tra-
bajando”, expresó. 
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Pullaro en el remate del primer lote de soja de la campaña 2023/24 en la BCR.

Lo dijo el gobernador al participar del remate del pri-
mer lote de soja en la Bolsa de Comercio de Rosario.

“Santa Fe tiene un modelo de trabajo
para mostrarle al gobierno nacional”

Maximiliano Pullaro.

El gobernador Maximiliano Pulla-
ro participó el viernes del remate 
del primer lote de soja de la cam-
paña 2023/24 que realizó la Bolsa 
de Comercio de Rosario (BCR). El 
evento fue encabezado por el presi-
dente de la entidad, Miguel Simio-
ni, también estuvieron presentes la 
vicegobernadora de la provincia, 
Gisela Scaglia, el intendente local, 
Pablo Javkin, y el ministro de De-
sarrollo Productivo, Gustavo Puc-
cini, entre otras autoridades muni-
cipales, provinciales y nacionales.

En la oportunidad, el goberna-
dor manifestó: “Somos una provin-
cia productiva que se enorgullece 
de dónde viene, que se enorgullece 
de representar al campo y de repre-
sentar a la industria. Somos el cam-
po, pero somos familias de campo 
que vienen de generación en gene-

ración, siendo productores agrope-
cuarios, hoy tal vez conviven tres 
generaciones y alguno de ellos tuvo 
la posibilidad de pasar por la uni-
versidad pública, ser profesional 
y potenciar esos establecimientos 
productivos”.

A continuación, se refirió al in-
terior productivo que “está muy 
golpeado, molesto y dolido, porque 
no se lo ha tenido en cuenta en la 
agenda nacional durante gobier-
nos y gobiernos”. En ese sentido, 
Pullaro remarcó que la provincia 
está llevando adelante inversio-
nes en infraestructura y agregó 
que “tampoco es justo que las lle-
ve adelante solamente el gobierno 
provincial cuando hay un inmenso 
aporte del interior productivo. Ha-
cemos inmensos aportes al fisco 
nacional y lamentablemente nada 

PODER LEGISLATIVO PROVINCIAL

“Nuestra marca de trabajo es la cercanía y el res-
peto aún en la disidencia”, afirmó y condenó las 
disputas que “dejan en el medio, sin atender, a 
las verdaderas necesidades de la gente”.

García reelecta como presidenta 
de la Cámara de Diputados 

Sigue acompañada por Corral y Martorano.

baja también resaltó que el cuer-
po ha sido en estos meses “una 
caja de resonancia, recibiendo a 
ministras, ministros y otros altos 
funcionarios que fundamentaron 
muchas de las leyes aprobadas. 
De la misma manera, cada uno 
de los temas que tratamos tuvo 

La Cámara de Diputadas y Di-
putados realizó la Sesión Prepa-
ratoria en el marco de la cual la 
diputada Clara García (Bloque 
Socialistas - Frente Unidos) fue 
reelegida como presidenta del 
cuerpo con el inicio del 142º Pe-
ríodo Ordinario, fijado para el 1º 
de mayo.

También fueron reelectas las 
demás autoridades del cuerpo. Así 
la vicepresidencia 1º del cuerpo se-
guirá siendo ejercida por José Co-
rral (Bloque UCR - Frente Unidos) 
y la vicepresidencia 2º por Sonia 
Martorano (Bloque Hacemos San-
ta Fe - Juntos Avancemos). 

A propuesta de Silvana Distéfa-
no la Sesión Preparatoria fue pre-
sidida por Antonio Bonfatti por 
ser el decano del cuerpo, acompa-
ñado por Sofía Galnares, la legis-
ladora más joven. Luego el presi-
dente del interbloque de Unidos, 
Pablo Farías, fue el encargado de 
proponer los nombres para con-
ducir la Cámara baja. 

Formalizada la votación y la 

jura, García puso de relieve “el 
trabajo parlamentario realizado” 
desde el pasado 10 de diciem-
bre, “con la aprobación de más 
de 30 leyes durante este Período 
Extraordinario”. En ese marco, 
agradeció a Corral y a Martorano, 
quienes la acompañaron durante 
el período que culminó y lo segui-
rán haciendo en el que se inicia, 
y al conjunto de empleadas y em-
pleados de la cámara.

“Esta cámara toma lo que el 
gobernador Maximiliano Pulla-
ro propone como forma y mar-
ca de trabajo -enfatizó-, que es 
la cercanía y el respeto aún en la 
disidencia. Cuando los votos no 
han sido unánimes todos hemos 
sido respetuosos con quienes no 
acordamos. La fractura de la so-
ciedad argentina con la política se 
debe en buena medida a la falta 
de respeto que deja en el medio, 
sin atender, a las verdaderas nece-
sidades de la gente”, reflexionó en 
un plano más general.

La presidenta de la Cámara 

la participación de los actores de 
la sociedad civil, expresándose y 
aportando su mirada, lo que enri-
queció nuestra tarea”.

“Hemos atendido las urgen-
cias -describió García-, como son 
las leyes referidas a seguridad y 
justicia y las emergencias que se 

aprobaron; ahora vienen temas 
trascendentes como darle a Santa 
Fe una ley de educación, todo lo 
que tenga que ver con el trabajo 
y el empleo, que es una prioridad 
para el gobernador; y todas las 
iniciativas que propongan los le-
gisladores”.

José Corral, Clara García y Sonia Martorano.

Provinciales

nes, se cambia la ecuación y empie-
zan a venir recursos al interior, el 
crecimiento económico va a ser tan 
virtuoso que nos va a permitir cre-
cer y sacar a tantos argentinos que 

hoy están por debajo de la línea 
de pobreza. Ese es el objetivo que 
tenemos como Estado y que tene-
mos que tener como país y como 
República”.

de eso vuelve a nuestras provincias 
productivas, Santa Fe aporta más 
de tres veces de lo que vuelve del 
Estado Nacional”, dijo y recordó la 
necesidad de “empezar a discutir la 
hidrovía, donde Santa Fe debe ser 
un actor principal y preponderante 
en esa discusión”.

Al final, el gobernador expresó: 
“Tenemos un modelo para propo-
nerle al gobierno nacional, es un 
modelo de desarrollo y de trabajo. 
Es el modelo que defendemos to-
dos los días las personas que per-
tenecemos a esta región del país”. 
Luego subrayó la necesidad de tra-
bajar junto a las provincias vecinas 
y recordó: “Cuando se pretendió 
aumentar las retenciones al campo 
y a la industria no nos quedamos 
en las quejas, fuimos con indicado-
res a mostrarle el impacto que iba a 
tener en el campo, pero fundamen-
talmente en la industria. Ahora va-
mos a hacer lo mismo, vamos a ir 
con indicadores a mostrarles que, 
si en Argentina bajan las retencio-
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La Academia trepó a la cima

FÚTBOL REGIONAL

Riberas del Paraná le ganó como visitante a Libertad y ahora comparte el primer puesto con Empal-
me Central, que empató en Fighiera ante Central Argentino. Porvenir Talleres cayó como local ante 
Atlético Talleres. Este fin de semana se viene el superclásico entre la “Academia” y el “Monstruo”.

Primera División. 

El fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud completó una nueva fecha del 
torneo Apertura 2024. 

La 7ª fecha dio inicio en la jornada 
del sábado con el encuentro entre Por-
venir Talleres y Atlético Talleres. 

En el estadio Norberto Spósito, el 
elenco de Arroyo Seco dio el batacazo 
y se quedó con una victoria importan-
tísima en la lucha por un lugar en el 
reducido.

Atlético Talleres se impuso por 2 a 
0 y, en el 5º puesto, se consolida dentro 
de la zona de clasificación. 

La actividad siguió el domingo con 
tres encuentros. 

Riberas del Paraná viajó hasta la 
comuna de General Lagos para visitar 
a Atlético Libertad. La “Academia”, en 
un reducto complicado, logró sacar 
adelante el partido y se quedó con los 
3 puntos. 

Riberas del Paraná venció al “Rom-
bo” por 2 a 0 y, con esta victoria se su-
bió a lo más alto de la tabla de posi-
ciones. 

La “Academia” alcanzó los 16 pun-
tos y comparte el primer puesto con 

Empalme Central. 
Justamente el “Canalla”, aprove-

chando que Atlético Unión quedaba 
libre y no podía defender la punta, 
tuvo la posibilidad de quedar como 
único puntero y la dejó escapar. 

Es que, en Fighiera, Central Argen-
tino y Empalme Central no pudieron 
sacarse diferencias y repartieron pun-
tos tras igualar sin goles. 

Por otra parte, la goleada de la fe-
cha lo tuvo como principal protago-
nista a Atlético Empalme. 

En la Estancia Verde, el elenco an-
fitrión recibió la visita de San Lorenzo 
y se despachó con una categórica go-
leada por 5 a 0. 

Atlético Empalme, con 14 unida-
des, comparte el tercer puesto con At-
lético Unión.

La fecha se cerró el lunes con dos 
cruces.

En primer turno, en la Baja Italia, 
el Arroyo Seco Athletic Club oficializó 
de local ante Sportivo Figherense. En 
un duelo con 2 expulsiones, el “Pican-
te” y el “León” empataron 0 a 0.

Por último, en el estadio de Atlé-

El Verde es el nuevo líder
Sub – 20. 

La 7ª fecha, del torneo Apertura 2024 
de la Liga de Fúbol Regional del Sud, 
dejó un nuevo líder en la tabla gene-
ral de posiciones en la divisional Sub 
– 20. 

Atlético Unión, que desde el co-
mienzo del certamen era el puntero 
indiscutido, debió cumplir con la fe-
cha libre y no pudo defender su con-
dición. 

Y fue Atlético Empalme, que esta-
ba un escalón por debajo del “Panza”, 
quien no dejó escapar la posibilidad y 
se subió a lo más alto. 

El “Verde” recibió en su estadio a 
San Lorenzo y, en un partido parejo, 
logró quedarse con el triunfo por la 
mínima diferencia. 

Así, con esta victoria, Atlético 
Empalme se transformó en el nuevo 
puntero con 16 unidades y desplazó 
a Unión al segundo puesto, con 15 
puntos. 

Quien también ganó y achicó dis-

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

E. Central 16 7

Riberas 16 6

A. Unión 14 6

A. Empalme 14 7

A. Talleres 12 7

P. Talleres 9 6

C. Argentino 8 6

San Lorenzo 7 6

Libertad 7 7

A.S.A.C. 7 7

J. Unida 3 6

S. Figherense 4 6

Independiente  0 5

LO QUE VIENE - FECHA 8

S. Figherense vs. A. Empalme Estadio: Sportivo Figherense

San Lorenzo vs. A. Libertad Estadio: San Lorenzo 

Riberas vs. P. Talleres Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres vs. Independiente Estadio: Atlético Talleres

J. Unida vs. C. Argentino Estadio: Juventud Unida 

E. Central vs. A. Unión Estadio: Empalme Central

Libre: A.S.A.C.

tico Pavón, se enfrentaron Indepen-
diente y Juventud Unida. 

El “Rojo” se imponía ante el elen-
co de Pueblo Esther por 2 a 1 cuando, 
por una agresión al juez de línea, el ár-
bitro del partido tomó la decisión de 
suspender el encuentro. 

Ahora resta esperar la resolución 
del Tribunal de Disciplina que deter-
minará y el encuentro debe reanudar-
se o no. 

Con la mirada puesta en lo que 
vendrá, en el marco de la 8ª fecha, este 
fin de semana Villa Constitución se 

paralizará para ser testigo de una nue-
va edición del superclásico. 

En el estadio de las Dos Avenidas, 
Riberas del Paraná y Porvenir Talleres 
se volverán a ver la caras para poner 
en juego algo más que los 3 puntos. 

Con realidades opuestas, la Aca-
demia llega al duelo envalentonado y 
con el objetivo de seguir sumando de 
a 3 para mantenerse en lo más alto. El 
“Monstruo”, por su parte, todavía no 
logra afianzarse en el torneo y tratará 
de aprovechar el envión anímico que 
brinda una victoria en el derby.  

tancias con los de arriba fue Porvenir 
Talleres. En La República, el “Mons-
truo” se midió ante Atlético Talleres 
de Arroyo Seco y lo superó 1 a 0. 

Porvenir Talleres llegó a los 13 
puntos y cierra el podio en la tabla de 

posiciones.
Un escalón por debajo, en el 4º 

lugar y con 12 unidades, esta Riberas 
del Paraná. 

La “Academia”, en su visita a Ge-
neral Lagos, protagonizó la goleada 

de la fecha al vapulear a Atlético Li-
bertad por 5 a 0. 

Por su parte, en Fighiera, Central 
Argentino y Empalme Central que-
daron a mano al igualar 0 a 0. 

Síntesis de los partidos

Fecha 7

C. Argentino  0
E. Central  0
Estadio:Central Argentino

Independiente
J. Unida
Estadio: Atlético Pavón
Suspendido por agresión al línea

 
P. Talleres  0
A. Talleres  2
Estadio: Porvenir Talleres

A. Libertad  0
Riberas  2
Estadio: Atlético Libertad

A. Empalme  5
San Lorenzo  0
Estadio: Atlético Empalme

A.S.A.C.  0
S. Figherense  0
Estadio: A.S.A.C. 

Libre: Atlético Unión

Síntesis de los partidos

FECHA 7

C. Argentino  0
E. Central  0

Independiente  1
J. Unida  5

P. Talleres  1
A. Talleres  0

A. Libertad  0
Riberas  5

A. Empalme  1
San Lorenzo  0

A.S.A.C.  2
S. Figherense  1

Libre: Atlético Unión
Por último, en la tarde del lunes, 

el Arroyo Seco Athletic Club venció 
como local a Sportivo Figherense por 
2 a 1.

Mientras que en el estadio de 
Atlético Pavón, Independiente cayó 
como local ante la Agrupación De-
portiva Juventud Unida por 5 a 1. 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 16 7

A. Unión 15 6

P. Talleres 13 6

Riberas 12 6

A. Talleres 12 7

E. Central 11 7

A.S.A.C 11 7

C. Argentino 10 6

J. Unida 8 7

Libertad 3 7

San Lorenzo 3 7

S. Figherense 3 6

Independiente 1 6
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VÓLEY

La Academia presentó dos equipos en la Liga Provincial de Clubes. El certamen se desarrolló en 
Villa Ramallo, donde Riberas logró el 7º puesto con el equipo “A” y el 23º con el “B”. 

La Asociación de ajedrez disputará, este sábado en el predio de Cilsa, la fecha 
inicial del primer torneo Selectivo 2024. Además, las categorías infantiles y 
juveniles participaron de un encuentro de clubes con sus pares de San Nicolás.

Riberas compitió en la Li.Pro.Bo
Sub – 16.

El plantel de vóley del Club Riberas 
del Paraná, en la divisional Sub – 16, 
participó de un nuevo torneo en la 
Liga Li.Pro.Bo.

La competencia de la Liga Pro-
vincial Bonaerense se desarrolló 
durante el fin de semana en las ins-
talaciones del Club Defensores de 
Villa Ramallo. 

La “Academia” presentó en la cita 
deportiva dos equipos, el “A” y el “B”. 

El equipo “A” compartió grupo 
con Argentino de Alfonso, Defen-
sores de Belgrano “B” y Compañía 
de Salto. 

En tanto el equipo “B” se midió 
en la primera ronda ante Viajantes, 
Recreativo de Carmen de Areco y 
Belgrano “B”. 

Entrando en detalles de la com-
petencia, el elenco “A” ganó sus tres 
partidos de fase de grupos y se cla-
sificó al triangular en donde se po-
nía en disputa la Copa de Oro. En el 
duelo ante Los Andes, las “ribereñas” 
se quedaron con la victoria. Acto se-
guido, tropezaron ante Baradero. 

Con esta derrota, Riberas “A” 
compitió por el 7º puesto y lo logró 
al superar nuevaente a Argentino de 
Alfonso por 2 a 0. 

Para completar, en lo que fue su 

El Selectivo se pone en marcha

Actividad en semillero 
de Villa Rugby

Ajedrez.

Rugby. 

Deportes

La Asociación de Ajedrez retomó 
la competencia y, en la noche del 
viernes, sorteó el cronograma de 
partidas para lo que será el primer 
Selectivo 2024. 

La competencia se desarrolla-
rá en la oficina de Deportes, en el 
predio de Cilsa, y dará comienzo 
este sábado. 

Entrando en detalles de cómo 
será la competencia, los tres pri-
meros jugadores de la tabla general 
se quedarán con la clasificación al 
torneo Candidatura. 

En sintonía, el cuarto posicio-
nado disputará un repechaje con el 
jugador que también salga cuarto 
en el segundo Selectivo. Teniendo 

en cuenta los 7 clasificados, entre 
el primer y segundo Selectivo, el 
cuadro de 8 jugadores lo completa-
rá Ricardo García y allí se pondrá 
en marcha el torneo Candidatura. 

Estos 8 jugadores se enfrentarán 
entre sí y, el que mayor cantidad de 
puntos logre, se coronará como el 
gran campeón Villense 2024. 

Villa Rugby Club tuvo acción du-
rante el fin de semana con las cate-
gorías Infantiles y Juveniles. 

Más allá de que el primer equipo 
no tuvo competencia ya que debió 
cumplir con la fecha libre, la insti-
tución villense tuvo actividad con su 
semillero. 

Entrando en detalles de lo que 
sucedió, en la jornada del sábado, 

Villa Rugby Club viajó a la locali-
dad de Arroyo Seco para competir 
en el encuentro de Infantiles orga-
nizado por la Unión de Rugby de 
Rosario. 

La actividad se llevó a cabo en las 
instalaciones de Atlético Talleres y 
los más pequeños pudieron disfru-
tar de una grata jornada de camara-
dería. 

Por otra parte, en relación a la 
competencia en Juveniles, se lle-
vó adelante una nueva fecha de la 
U.R.R. 

Teniendo en cuenta que Villa Ru-
gby está fusionado con Atlético Ta-
lleres, la competencia tuvo lugar en 
el predio del “Gato” de Arroyo Seco. 

En total se disputaron dos en-
cuentros y cada uno contó con dos 

En el marco de lo que será la 
primera fecha, Nahuel Santianes se 
medirá con Guillermo Arias. Ga-
briel Juárez jugará con Paola Go-
doy. Ramón Orpella se enfrentará 
con Agustín Mamelucco. Diego 
Martín será rival de Juan José Sig-
na. En tanto Ricardo Núñez tendrá 
como oponente a Tiago Velázquez. 

En otro orden de cosas, se llevó 
a cabo el encuentro de clubes de 
Ajedrez en las categorías Sub – 8,  
Sub – 10, Sub – 12, Sub – 14 y Sub 
- 16. 

El evento tuvo lugar en la vecina 
localidad de San Nicolás, en Spor-
tivo Nicoleño, y la Asociación de 
Ajedrez Villa Constitución contó 
con la representación de Agustino 

Mionis y Valentín Saad en Sub – 8 
y Sub – 10. 

Mionis se consagró ganador en 
Sub – 10, mientras que Saad fue el 
ganador en Sub – 18. 

En la categoría Sub – 12, la ma-
yoría de los ajedrecistas fueron de 
Villa Constitución. Dana Arias fue 
la ganadora, Justina Mori Moreni 
fue segunda y Tomás Sahilices ter-
cero. Eneas Arias 4º, Luciano Cen-
turión 5º, Andrés Rothen 6º, Mía 
Del  Pontigo 7º, al igual que Dante 
Forlese y Mateo Saad. 

Por último, Sub – 14 y Sub 16 se 
unificaron. El único representante 
de la ciudad fue Agustín Mame-
lucco que se quedó con el segundo 
puesto en Sub – 16. 

tiempos de 20 minutos. 
En primera intancia – VRC – 

CAT cayeron derrotados ante CAM 

– La Riviere. 
En segundo turno, VRC – CAT 

se impusieron ante CAUC – Roldán. 

última presentación, el equipo “A” 
se despidió con un triunfo ante Ar-
gentino de Pergamino. 

Por otra parte, el elenco “B” su-

frió dos derrotas y logró un triunfo 
ante Belgrano “B”, en lo que respec-
ta a la fase inicial. 

En la segunda ronda, nuevamen-

te fue derrota ante Unión Carmeña. 
En tanto en el cierre de la compe-
tencia, cayeron ante Los Andes y se 
impusieron ante Rivadavia de Lin-

coln. 
Con estos resultados, el equipo 

“B” de la “Academia” cerró su par-
ticipación en el puesto 23. 
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PUPULLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BARRIO 
IGUAZÚ CALLE BOLÍVAR 345 
DOS HABITACIONES COCINA 
COMEDOR BAÑO LAVADERO. 
VALOR $11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN MAR-
TIN ENFRENTE MUNICI-
PALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ESTE-
RO 1082,  3.5 POR 6 METROS 
CON BAÑO, VALOR: $7000 
MAS 500 MUNICIPAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 

475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI 
COMISIONES.  TEL.: 0336-4012118 
/ 03400-504602
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIE-
ZA GRANDE.  TEL.: 03400-416005
-----------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-
MEDOR BAÑO COCHERA. 
VALOR $12500 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
-----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
-----------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IMPE-
CABLE, 76000 KM, TITULAR.  TEL.: 
03400-660513
-----------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANSFE-
RIR.  TEL.: 03402-657546
-----------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA MODELO 99, 
NO PAGA MÁS PATENTES.  TEL.: 
0336-4493043

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 
90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 2 TUBOS DE GNC, MÁS EL 
REGULADOR.  TEL.: 0336-4645720
-----------------------------------------------
VENDO ACCESORIOS EN BUEN ES-
TADO PARA FALCÓN 1979.  TEL.: 
0336-4645720
-----------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
-----------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES Y 
ACCESORIOS PARA FORD FALCÓN.  
TEL.: 0336-4645720
-----------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MODELO 
DUELER HT684 $100000.  TEL.: 
03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 1960, 
IMPECABLE, GNC Y NAFTA, TITU-
LAR.  TEL.: 0341-3927839
-----------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 
MECÁNICA FORD NUEVA, TITULAR.  
TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODELO 
82 ORIGINAL, MUY BUENA.  TEL.: 
03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
-----------------------------------------------
VENDO 2 PROPIEDADES, GABOTO 
768 ARROYO SECO Y SAN MAR-
TIN 1538 FIGHIERA.  TEL.: 0341-
7233045
-----------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-----------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, AM-
PLIO LIVING COMEDOR, COCINA, 
LAVADERO, PATIO, COCHERA.  Tel. 
03402-695905
-----------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
-----------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HABI-
TACIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO. VALOR $13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-
CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-

TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-----------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 

CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 
3*7 METROS CON BAÑO, 
VALOR $6000 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-511308
-----------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
-----------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. EN 
BARRIO PUESTA DEL SOL. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FINAN-
CIACIÓN. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERDPTOS. VENTA
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Clasificados

CA USADA.  TEL.: 03400-533833
-----------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
-----------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USADAS.  
TEL.: 03402-658876
-----------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  
TEL.: 03400-666736

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
-----------------------------------------------
VENDO  CAMISAS DE TRABAJO 
OMBÚ TALLE 42/43, 40/41 Y TALLE 
40.  TEL.: 03402-658876
-----------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 39 
$4000.  TEL.: 03400-419223
-----------------------------------------------
VENDO INDUMENTARIA DEPOR-
TIVA MASCULINA Y FEMENINA, 
VENTA ON LINE.  TEL.: 0341-
2156376

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
-----------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
0336-4366333 / 0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
-----------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RODA-
DO 12 $800.  TEL.: 0336-4303981
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉCTRI-

661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBA-
ÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
-----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE TODO 
TIPO DE PILETAS DE NATACIÓN.  
TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
-----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
509975
-----------------------------------------------
ELECTRICISTA, INSTALACIONES 
DOMICILIARIAS, REPARACIONES 
EN GENERAL, EXPERIENCIA.  TEL.: 
0336-4536737

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-511308
-----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251
-----------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, NUE-
VA, CON CANDADO.  TEL.: 0336-
4583873
-----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA, CASI NUE-
VA, DE FUNDICIÓN.  TEL.: 03400-
537642
-----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA SOLÉ INVICTA 
MODELO 71, UN CAÑO, CALIBRE 
16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 03400-
537642
-----------------------------------------------
VENDO VITRINA EXHIBIDORA, 
MEDIDAS 50 X 50 X 60 CM.  TEL.: 
03402-658876

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMINIO, 
COMPLETO, ESTÁNDAR $450000.  
TEL.: 0336-4271129
-----------------------------------------------
VENDO PILETA PARA COCINA O LA-
VADERO, 1.00 X 0.50 X 0.60 MTS.  
TEL.: 03402-658876

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
-----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
-----------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
-----------------------------------------------
VENDO FREEZER GAFA DE 400 LTS, 
CASI NUEVO, BATEA EXHIBIDORA 
DE 2 MTS Y MESA DE ACERO INOXI-
DABLE.  TEL.: 0336-4646265

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ESPU-
MA INDUCOL DE 2 PLAZAS USADO 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y ME-
DIANAS.  TEL.: 0341-3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992
-----------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS COM-
PLETO, FASCÍCULOS, CASSETTE Y 
VIDEOS.   TEL.: 03400-442907

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AUTOS, 
CAMIONETAS, LANCHAS Y CASI-
LLAS RODANTES.  TEL.: 03400-
534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

SE NECESITAN VENDEDORES 
CON EXPERIENCIA.  TEL.: 03400-
539798
-----------------------------------------------
BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
-----------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-442983
-----------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN DE 
PERSONAS MAYORES EN INSTI-
TUCIONES O DOMICILIOS.  TEL.: 
03400-415602
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES.  TEL.: 0336-
4284915
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SANA-
TORIOS, HOSPITALES, POR HORA.  
TEL.: 0336-4585460
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140

LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-----------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

GALPONES

VENTA

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406
-----------------------------------------------
VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-----------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406
-----------------------------------------------
ALQUILO 1 HECTÁREA DE CAMPO 
EN PAVÓN, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

25/04  Alegre, Florencia  84 

25/04  Barbuto, Samuel  86 

25/04  Castaño, Susana Esther  80 

26/04  Spolidori, José Atilio  84 

27/04  Mazzini, Jorge Armando  65 

28/04  Gimenez, Carlos Antonio  85 

29/04  Arriola, Gladys Ermelinda  90 

29/04  Restuccia, Antonia  78

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

27/04 al 04/05

04/05 al 11/05

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: No tengas miedo de demostrarle tu amor a 
la persona que está a tu lado, porque será lo que 
más necesita en este momento. Anímate.

Riqueza: Será la época más fructífera de todo el año 
y también la que te reporte más beneficios, pero no 
generes necesidades irreales.

Bienestar: Ten paciencia y no hables sin pensar 
antes lo que vas a decir, verás que cuando todo 
empiece a funcionar, tu vida amorosa será igual o 
mejor. Te irás desgastando según pasan las horas, 
sufriendo un bajón importante.  

Clave de la semana: Tómate un mes de vacaciones.

Amor: Si te han dejado esperando en una esquina, 
no te preocupes porque esa persona no era para ti, 
no has perdido nada. Ya encontrarás otra.

Riqueza: Tus finanzas pasan por un buen momento. 
Además, aparecerán contactos y oportunidades que 
te darán mayor estabilidad.

Bienestar: Conocer es poder, cuando está bien utili-
zado. Y saber lo que ocurre a tu alrededor es un me-
canismo de supervivencia, si quieres obtener resul-
tados. Dedica tiempo para lidiar con pequeñas pero 
importantes cuestiones del hogar.

Clave de la semana:  Amarra hoy los cabos sueltos.

Amor: Tu pareja resaltará más los pequeños detalles 
que le molestan de ti, así que anda con cuidado en 
este día. Presta atención.

Riqueza: El comportamiento de meter la cabeza en 
la arena en los asuntos financieros lo único que hará 
es empeorar las cosas.

Bienestar: Deberás evaluar con detenimiento a aquellos 
con quienes entras en contacto. Si es así, todo marchará 
de maravilla. Acción. Lo que estaba detenido se pone en 
marcha. Tomarás decisiones difíciles con seguridad.

Clave de la semana: Recupera lo que parecía perdido.

Amor: No des cabida a ningún tipo de confusio-
nes respecto a tu fidelidad o devoción hacia la 
relación en el día de hoy.

Riqueza: Las vicisitudes y los retrasos son parte na-
tural de todo proyecto, no permitas que te hagan 
perder la concentración.

Bienesta: Situaciones de presión o estrés. La solu-
ción a todos tus problemas está en una mente cal-
ma y serena. Recuerda que el mundo es lo que tú 
haces de él. Intenta cambiar ciertas pautas de com-
portamiento que no ayudan a la sociedad.

Clave de la semana: No te permitas flaquear.

Amor: Verás exaltado el goce de la vida íntima. 
Esto favorecerá tu noviazgo o tu relación y se po-
drán formalizar uniones perdurables.

Riqueza: Vas a favorecer todo lo que tenga que ver 
con el intercambio de ideas. Aprenderás mucho de ti 
mismo y de los demás.

Bienestar: Intenta alejarte de todo lo mental por 
un día y establece una nueva forma de pensar, 
basada en las primeras sensaciones e intencio-
nes. Podrías encontrarte con algo que nunca te 
hubieras imaginado.

Clave de la semana: Visitas más inesperadas.

Amor: Hoy notarás como el vínculo con tu pareja se 
hizo más fuerte con el tiempo. Las situaciones difíciles 
los han unido aún más.

Riqueza: No permitas que tu agenda social interfiera 
con las obligaciones que tienes pendientes. Respeta 
tus horarios a rajatabla.

Bienestar: Entrarás en una etapa de tu vida en la que 
te será difícil dedicarle un momento a tu familia. Deja de 
esperar hasta último momento para concluir tus obliga-
ciones si quieres progresar tanto laboral.

Clave de la semana: Administra mejor tu tiempo .

Amor: No te dejes obstaculizar por las exigencias de 
tu pareja y adopta una actitud clara para evitar los 
reproches.

Riqueza: Aumentan los conocimientos para estu-
dios universitarios y superiores, para contactos con el 
extranjero y viajes laborales.

Bienestar: Esto puede ser una noticia buena o mala, 
pero de una forma o de otra has pasado demasiado 
tiempo en un lugar y es hora de cambiar. Es probable 
que tengas la ocasión de cerrar un nuevo contrato o 
que recibas nuevas e interesantes propuestas. 

Clave de la semana: Sé más aventurero.

Amor: La imaginación es importante para rescatar 
el entusiasmo en el amor, sé creativo y original en la 
intimidad, te sorprenderás.

Riqueza: Tus proyectos innovadores despiertan inte-
rés en tus superiores. Pero recuerda que sólo el traba-
jo a conciencia dejará resultados.

Bienestar: Mantén un buen estado físico, pero incre-
menta un poco más el espiritual. La combinación te lle-
vará a un gran equilibrio y a grandes emociones. Nuevos 
planes y tendrás charlas fascinantes.

Clave de la semana: Quizás haya alguna celebración.

Amor: Una alteración podrá hacerte decir cosas que 
en realidad no piensas. Te costará mucho trabajo bo-
rrar lo dicho.

Riqueza: La planificación financiera es un gran pro-
blema. Deberás hacer algunos cambios que te darán 
la posibilidad de obtener rápidas ganancias.

Bienestar: Cuídate de aquellas personas que con 
frecuencia suelen sacarte de tus casillas. Es poco sa-
ludable perder el control por cosas que no valen la 
pena. Por mucha imaginación que tengas, será muy 
complicado hallar salidas viables al caos. 

Clave de la semana: Deberás ser paciente y servicial.

Amor: Relaciones amorosas complejas, quizá clan-
destinas u ocultas. Los intereses materiales pueden 
afectar a la pareja.

Riqueza: No hay excusa que valga para no lograr tus 
metas a corto plazo. Con el apoyo de los planetas 
nada puede salir mal.

Bienestar: Tómalo con calma y trata de despegar 
todos los conocimientos que has adquirido. Hoy 
estarás todo el día ansioso por sentirte libre, con 
ganas de aprender, de viajar, de enamorarte y de 
vivir. Aprovecha.

Clave de la semana: Las grandes obras llevan tiempo.

Amor: Te preguntarás obsesivamente qué necesitas 
del amor y pensarás seriamente en optar por la soledad. 
Será una etapa pasajera.

Riqueza: Tu necesidad de consumir será ilimitada, no 
compres lo que no necesitas realmente porque luego 
lo lamentarás.

Bienestar: Las cosas se complican y de a ratos estás 
tentado de dejarlo todo. Pero recuerda, si las cosas se 
vuelven más complejas, es porque aspiras en grande. 
Algunos miembros de la familia estarán en desacuer-
do con tu elección.

Clave de la semana: Toma de una decisión importante.

Amor: Se potenciará la incompatibilidad con tu pare-
ja. Intereses diferentes ocasionarán trastornos irrever-
sibles. Cede ante las presiones.

Riqueza: Éxitos notorios en materia comercial. Te 
ofrecerán un atractivo negocio con posibilidades de 
ser tú quien lo maneje.

Bienestar:  Recuerda que con amabilidad y diplomacia 
lograrás mucho más que imponiendo tu voluntad. No 
pongas en contra a quienes tienen que respaldarte. Todo 
seguirá su curso sin grandes cambios. 

Clave de la semana: Usa más el sentido común.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

04/05 Cardoso Dorrego y San Juan 479035
Patiño P.D.Segundo y Libertad 15663090

05/05 Grosso Córdoba y Sarmiento 474097
Martínez Acevedo 127 472937

07/05 San Pablo Rivadavia 1754 477551

08/05 Morales San Martín 4402 471610

06/05 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

02/05 Calgaro Dorrego 2331 476885

03/05 Martino Sarmiento 1093 472998
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“No niego estar ligeramente emocionado por haber aprobado el 
capítulo de privatizaciones”.

@alejobongio

“Entregar todo de uno y ver que no he sido reconocido de la misma 
manera. No solamente yo, tantos otros que hicimos lo mismo porque hay 
inclusive gente con más antigüedad que han seguido trabajando hasta la 

última instancia”.

La Frase de La Ciudad

René Cottini - Periodista. 

Alejandro Bongiovanni, Diputado nacional 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 509 Sudoku 509

Solución 508

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

21o15o

YO RECOMIENDO
Andrea Bianco - Docente

MáximaMínima

SÁBADO

14o 20o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

15o

Mínima

7o

Polémicas
Con fuerza suena el rumor que el servi-
cio del chatín pasará a manos de terce-
ros. Algunos políticos importantes ase-
guran que la privatización del servicio es 
un hecho y, por ende, quedaría de lado 
el trabajo que hoy realizan los emplea-
dos municipales con total eficiencia y 
esmero. Deseamos que solo sea un tras-
cendido y que, al menos en este caso, un 
privado no se haga cargo de una labor 
que hasta el momento funciona y deja 
conforme a la mayoría de la ciudadanía. 
Como dice el refrán del mundo futbole-
ro: equipo que gana, no se toca… 

Enojo
Siguen las repercusiones luego que se 
oficializara el traslado, por parte del 
gobierno nacional, de los efectivos que 
componen la plantilla de Gendarmería 
en nuestra ciudad a Rosario. De esta ma-
nera, se deja sin ese vital servicio de segu-
ridad a la población local y gran parte de 
la región. Es entendible que los rosarinos 
aumenten el control a su caos reinante; 
pero no se entiende que para cumplir ese 
objetivo, tengan que dejar huérfana la 
seguridad de otra localidad. Además, y 
por si fuera poco, también perdimos un 
móvil y varios efectivos policiales.

Con Mirtha
Directivos de Canal 4, Diario La Ciudad 
y FM 100 participarían de la grabación 
del programa de la legendaria Mirtha 
Legrand. Se trata de una invitación que 
servirá para observar los estudios del 
canal donde se realizan los almuerzos y 
poder replicar técnicas de trabajo inter-
no del programa del 13. Todo esto en el 
marco de la inminente inauguración de 
los flamantes estudios de Canal 4, en un 
céntrico edificio ubicado en la avenida 
San Martín, a pocos metros de la galería 
que lleva dicho nombre. Estará presente 
el gobernador y funcionarios nacionales.

Críticas
Son muy fuertes los cuestionamientos 
que está recibiendo por estas horas el se-
cretario de Obras Públicas Miguel San-
tolín. Quedó envuelto en un escándalo, 
con numerosas y graves denuncias de 
los vecinos de barrio Villa Don Carlos. 
Ellos manifestaron en la FM 100 (94.7), 
el total abandono dentro de dicho sector 
por parte del municipio y el área que el 
lidera. Criticaron su “total falta de ges-
tión pública”, por nombrar solo uno de 
los reproches. Nos preguntamos si tanto 
el gobierno local como el propio funcio-
nario tomarán nota de la situación?.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Teresa Parodi

Una referente del folclore 
argentino. 

Una cantante 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del SSE de 15 a 30 km/h.

HumedadMáxima

16°
Mínima

5° 70%

Lasagna 

De berenjena preferente-
mente. 

Una comida 

SoleadoInestable

Un lugar en el mundo 

La historia de un exilio y un 
regreso. 

Una película 

Córdoba

San Javier me encanta, es 
bellísimo.

Un lugar 


